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КХЛ может запретить своим игрокам участвовать в Олимпийских играх 
 

Третьяк: ФХР, IIHF и МОК - одна семья, есть надежда, что россиян 
допустят на ОИ (Р-Спорт) 
Федерация хоккея России (ФХР), Международная федерация хоккея (IIHF) и 
Международный олимпийский комитет (МОК) являются единой семьей, нет 
никаких шараханий, есть надежда, что все будет нормально с допуском 
российских спортсменов на Олимпийские игры в Пхенчхане, сказал президент 
ФХР Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

Третьяк: хоккеисты РФ не обращают внимания на информацию о 
возможном пропуске ОИ (ТАСС) 
Хоккеисты сборной России не обращают внимания на новости о возможном 
недопуске российских спортсменов к участию в Олимпийских играх в 
южнокорейском Пхенчхане.  

перейти к статье 

Комиссия Освальда проведет слушания по делам хоккеисток РФ 13 и 20 
ноября - Третьяк (Р-Спорт) 
Комиссия Международного олимпийского комитета (МОК) под руководством 
Дениса Освальда проведет слушания по делам российских хоккеисток 13 и 20 
ноября, заявил президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 

перейти к статье 

ФХР наняла адвокатов для защиты российских хоккеисток на слушаниях в 
МОК (ТАСС) 
Интересы российских хоккеисток на слушаниях в комиссии Международного 
олимпийского комитета (МОК) будет защищать адвокатская компания, нанятая 
Федерацией хоккея России (ФХР).  

перейти к статье 

Владислав Третьяк: "Инициатива Овечкина о создании Putin Team стала 
для меня неожиданностью" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Глава Федерации хоккея России Владислав Третьяк отметил, что в Федерации 
никто не обращает внимания на различные заявления от СМИ по поводу 
участия национальной команды на Олимпийских играх-2018 в Пхенчхане.  

перейти к статье 

Р. Ротенберг: уверен, что сборная России поедет на Олимпиаду под 
нашим флагом (Чемпионат.com) 
Первый вице-президент ФХР Роман Ротенберг прокомментировал возможный 
отказ сборной России от участия в Олимпийских играх-2018. 

перейти к статье 



 

 

Знарок надеется, что в вопросе допуска России на ОИ-2018 возобладает 
здравый смысл (Р-Спорт) 
Главный тренер сборной России по хоккею Олег Знарок выразил надежду, что в 
вопросе допуска всех российских спортсменов до участия в Олипиаде-2018 
возобладает здравый смысл. 

перейти к статье 

С. Кронвалль: трудно поверить, что Россия откажется от такого шанса 
выиграть ОИ (Чемпионат.com) 
Защитник "Локомотива" и сборной Швеции Стаффан Кронвалль 
прокомментировал возможный отказ КХЛ от Олимпиады 2018 года. Ранее 
президент лиги Дмитрий Чернышенко заявил, что может отменить паузу в 
чемпионате, если МОК отстранит сборную России от Игр в Пхенчхане.  

перейти к статье 

Браташ: никто не верит, что Россия может не поехать на Олимпиаду 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер олимпийской сборной России Олег Браташ прокомментировал 
информацию, что российская команда может быть не допущена до 
Олимпийских игр 2018 года.  

перейти к статье 

"Наши мигранты ждут решения КХЛ по Олимпиаде". Что обсуждают в 
Америке (Чемпионат.com) 
За океаном ждут решения МОК и КХЛ, а Дадонова ставят в пример Шипачеву. 

перейти к статье 

Хоккеист Шалунов заявил, что не может представить сборную РФ на ОИ 
без флага и гимна (Р-Спорт) 
Нападающий московского ЦСКА и олимпийской сборной России по хоккею 
Максим Шалунов заявил, что не может представить национальную команду на 
Олимпийских играх 2018 года в Южной Корее без флага и гимна. 

перейти к статье 

Капризов: игра на ОИ - мечта хоккеистов РФ, неправильно, если команду 
не пустят (Р-Спорт) 
Все игроки сборной России по хоккею мечтают выступить на Олимпиаде, будет 
неправильно, если команду не допустят, заявил форвард национальной 
сборной Кирилл Капризов. 
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Дело хоккеистов - играть, по поводу Олимпиады разберутся политики, 
заявил Кагарлицкий (Р-Спорт) 
Дело хоккеистов - играть, а вопрос участия сборной России в Олимпийских 
играх в Южной Корее решат политики, заявил нападающий череповецкой 
"Северстали" и кандидат в сборную России Дмитрий Кагарлицкий. 

перейти к статье 

Артемий Панарин: "Философски подошел к безголевой серии. Я не лентяй 
- просто не все получалось" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Честно, не очень влезаю в эти темы, мало удается читать новости, не совсем 
компетентен в этом вопросе.  
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Четыре причины, почему Россия поедет на Олимпиаду в Пхенчхан 
(Sports.ru/tribuna) 
Вообще надо понимать, что российские олимпийские беды никак прямо не 
связаны с допингом.  

перейти к статье 

Глупость и предубеждение (Новая газета) 
Пока МОК решает, пустить ли Россию на Олимпиаду, наши хоккейные боссы 
уже приготовили ответные санкции 
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Кто не поет, тот не играет (Московский Комсомолец) 
Россия отказывается ехать на Олимпийские игры-2018 без гимна и флага 

перейти к статье 

КХЛ как организация 
 

Олимпиада без России - страшный скандал! (Советский спорт) 
Эксперт "Советского спорта" Борис Майоров подводит итоги первой половины 
регулярного чемпионата КХЛ и комментирует ключевые события в нашем 
хоккее. 

перейти к статье 

Питер рвет всех. Не только в КХЛ (Sports.ru/tribuna) 
Санкт-Петербург прямо сейчас - самый хоккейный город России 

перейти к статье 

СДК 
 

Голкипер "Спартака" Никита Беспалов дисквалифицирован на один матч 
КХЛ (Р-Спорт) 
Голкипер московского "Спартака" Никита Беспалов дисквалифицирован на один 
матч КХЛ за атаку в голову форварда столичного "Динамо" Алексея Терещенко. 

перейти к статье 

Беспалов - о штрафе: деньги пойдут на лечение Терещенко, которого я 
еле задел? (Чемпионат.com) 
Голкипер московского "Спартака" Никита Беспалов прокомментировал свою 
дисквалификацию на один матч и наложенный денежный штраф.  

перейти к статье 

Вратарь "Спартака" Беспалов заявил судейскому департаменту КХЛ, что 
его инстаграм взломали (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Вратарь "Спартака" Никита Беспалов обратился к судейскому департаменту 
КХЛ и написал, что его страница в инстаграме подверглась взлому.  

перейти к статье 

КХЛ дисквалифицировала Марковина на два матча, а Столярова - на один 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Спортивно-дисциплинарный комитет КХЛ принял решение дисквалифицировать 
нападающего московского "Динамо" Дмитрия Марковина на два матча, 
сообщает официальный сайт лиги.  

перейти к статье 



 

 

КХЛ: новости клубов 
 

И. Воробьев: в "Магнитке" много проблем, не хочу копаться в грязном 
белье (Чемпионат.com) 
Тренер не собирается брать паузу в работе после увольнения из "Металлурга" 
и хочет возглавить новый клуб. 
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Швед Стиллман стал главным тренером клуба КХЛ "Адмирал" (ТАСС) 
Швед Фредрик Стиллман утвержден в должности главного тренера 
владивостокского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Адмирал".  

перейти к статье 

Трактор 2017/2018. Отсутствие результата и уныние в игре 
(Sports.ru/tribuna) 
Прошло уже половина чемпионата и самое время подвести промежуточные 
итоги. 
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Бойчак: рад, что остался в КХЛ, - здесь есть шанс попасть на Олимпиаду 
(Чемпионат.com) 
Нападающий братиславского "Слована" Зак Бойчак прокомментировал 
поражение команды в выездном матче с новосибирской "Сибирью" (1:3) и 
дальнейшие карьерные планы. 

перейти к статье 

Обзор дня: СКА ждет Шипачева назад? (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Форвард в ожидании разрыва контракта в НХЛ. С наибольшей долей 
вероятности он вернется в бывшую команду.  

перейти к статье 

Трансферы клубов 
 
От Шипачева до Умарка. 5 популярных слухов о трансферах "Салавата 
Юлаева" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" рассказывает о пяти самых популярных 
слухах, возникших вокруг "Салавата Юлаева". 

перейти к статье 

Другие Лиги 
 
Форвард "Вегаса": В чем проблема Шипачева? Старую собаку не научишь 
новым трюкам (Советский спорт) 
Корреспондент "Советского спорта" в Торонто поговорила с игроками НХЛ о 
проблемах Вадима Шипачева. 
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Гуськов: у россиян, вернувшихся из НХЛ, не сошлись звезды 
(Чемпионат.com) 
Заслуженный мастер спорта, эксперт КХЛ ТВ Александр Гуськов поделился 
своим видением ситуации с российскими хоккеистами, которые в это 
межсезонье переехали в НХЛ. 

перейти к статье 



 

 

Сборная России по хоккею 
 

Борис Майоров: Олимпиада без России вызовет страшный скандал в 
мировом хоккее (Советский спорт) 
Эксперт "Советского спорта" Борис Майоров - о составе сборной России на 
Кубке Карьяла и наших олимпийских перспективах. 

перейти к статье 

Илья Воробьев: "Кто главнее - я или Браташ? Знарок!" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru)) 
Тренер олимпийской сборной России Илья Воробьев отметил, что ему было 
легко переключиться на новую работу после увольнения из магнитогорского 
"Металлурга". Специалист также добавил, что олимпийская сборная будет 
стараться показывать хоккей, который демонстрирует первая национальная 
команда. 

перейти к статье 

Браташ: работа Воробьева в олимпийской сборной по хоккею 
обусловлена близостью Игр-2018 (ТАСС) 
Илья Воробьев вошел в тренерский штаб олимпийской сборной России по 
хоккею, так как в ее составе выступают кандидаты на участие в Олимпийских 
играх 2018 года. Такое мнение журналистам высказал главный тренер 
олимпийской сборной Олег Браташ. 
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Изменения в составе олимпийской сборной (Федерация хоккея России 
(fhr.ru)) 
Тренерский штаб сборной России внес изменения в состав олимпийской 
команды - ближайшего резерва национальной сборной, который примет 
участие в Кубке Германии. 
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Мозякин будет капитаном сборной России по хоккею на Кубке Карьяла - 
Знарок (Р-Спорт) 
Нападающий магнитогорского "Металлурга" Сергей Мозякин назначен 
капитаном сборной России на финский этап Еврохоккейтура - Кубок Карьяла, 
сообщил журналистам главный тренер национальной команды Олег Знарок. 

перейти к статье 

Олег Знарок: "Следим за Марковым, а Марченко приехал в КХЛ 
неподготовленный" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Главный тренер сборной России Олег Знарок в преддверии выезда на Кубок 
"Карьяла" заявил, что команда выступит на домашнем этапе Евротура в более 
оптимальном составе.  

перейти к статье 

Никита Трямкин: "Я единственный из Екатеринбурга? Как из колхоза, что 
ли?" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Защитник "Автомобилиста" и сборной России Никита Трямкин отметил, что в 
национальной команде неважно за какие команды выступают хоккеисты.  

перейти к статье 



 

 

Страшно за Олимпиаду. А вдруг сборная играет просто так? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru)) 
В Новогорске прошли открытые тренировки первой и олимпийской сборных 
России - многие путались, кто в какой команде играет.  
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Расширяем географию (Российская газета) 
Первый этап Евротура "Кубок Карьяла" пройдет в непривычном формате 
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Молодежная сборная России по хоккею 
 

0:7 от команды имени Флери. Наша молодежка начала серию с 
неслыханного разгрома (Советский спорт) 
На старте серии со сборными канадских юниорских лиг подопечные Валерия 
Брагина потерпели сокрушительное поражение от команды Запада. 
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Забивать канадцам пока некому. Худшее начало Суперсерии при Брагине 
(Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Молодежная сборная России крупно уступила в первом матче Суперсерии 
команде Западной лиги (0:7).  
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0:7 - шок от канадцев. И с этой командой Брагин поедет в Баффало? 
(Чемпионат.com) 
"Молодежка" провально начала суперсерию. Что это было? 
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Россия U20 - WHL. Системный кризис (Sports.ru/tribuna) 
Сегодня ночью стартовала Молодежная суперсерия-2017 с участием нашей 
сборной U20.  

перейти к статье 

Женская сборная России по хоккею 
 

Тренер: между взрослой и молодежной женскими сборными РФ по хоккею 
есть кадровый пробел (ТАСС) 
Между национальной и молодежной женскими сборными России по хоккею на 
данный момент есть большой пробел в плане подготовки игроков, из-за чего в 
молодежной команде нет готового игрока для взрослой сборной.  

перейти к статье 

Тренер: российские хоккеистки не обсуждают возможный пропуск ОИ-
2018 (ТАСС) 
Женская сборная России по хоккею не обсуждает ситуацию с возможным 
отстранением от участия в Олимпийских играх 2018 года в южнокорейском 
Пхенчхане.  

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ может запретить своим игрокам участвовать в Олимпийских играх  
 

Третьяк: ФХР, IIHF и МОК - одна семья, есть надежда, что россиян 
допустят на ОИ (Р-Спорт, Москва, 7 ноября 2017) 
Федерация хоккея России (ФХР), Международная федерация хоккея (IIHF) и 
Международный олимпийский комитет (МОК) являются единой семьей, нет 
никаких шараханий, есть надежда, что все будет нормально с допуском 
российских спортсменов на Олимпийские игры в Пхенчхане, сказал президент 
ФХР Владислав Третьяк. 
Ожидается, что решение по допуску сборной России до участия в Играх 2018 
года будет принято на исполкоме МОК в начале декабря. 
"Мы готовимся к Олимпиаде по своему плану. Пока никаких решений нет, и мы 
готовимся к Пхенчхану. Никаких запасных вариантов нет и быть не может. Рене 
Фазеля (президента IIHF) я увижу на этой неделе в Канаде, мы единая семья с 
IIHF и МОК, нет никаких шараханий. Надеемся, что все нормально будет", - 
сказал Третьяк журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128375242.html 

Похожие сообщения (10): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

• ТАСС, Москва, 7 ноября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 7 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 8 ноября 2017 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 8 ноября 2017 

• Российский Стадион (stadium.ru), Москва, 8 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Третьяк: хоккеисты РФ не обращают внимания на информацию о 
возможном пропуске ОИ (ТАСС, Москва, 7 ноября 2017) 
Хоккеисты сборной России не обращают внимания на новости о возможном 
недопуске российских спортсменов к участию в Олимпийских играх в 
южнокорейском Пхенчхане. Об этом журналистам сообщил президент 
Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 
"Мы готовимся к Олимпийским играм и ни на что не обращаем внимания. Мы не 
реагируем на негативный информационный фон. Готовимся к Олимпийским 
играм, запасных вариантов нет", - сказал Третьяк. 
Комиссия Международного олимпийского комитета (МОК) под руководством 
Денниса Освальда в ноябре проводит серию слушаний дел российских 
спортсменов - участников Игр-2014 в Сочи о возможном нарушении ими 
антидопинговых правил. Уже пожизненно отстранены от участия в Олимпийских 
играх лыжники Александр Легков и Евгений Белов. Во многом от результатов 
расследования комиссии Освальда зависит решение исполкома МОК в декабре 
о допуске или недопуске сборной России на Игры-2018. 
По словам Третьяка, хоккеисты, с которыми он поговорил до начала 
тренировки, про премиальные за победу на Олимпиаде 2018 года не 
спрашивали. "Рассказал им свою историю про поражение на Олимпиаде 1980 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128375242.html
http://tass.ru/sport/4708674
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI797247_Vladislav_Tretjak_FKhR_IIhF_i_MOK__jedinaja_semja
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797247_Vladislav_Tretjak_FKhR_IIhF_i_MOK__jedinaja_semja
http://newsrbk.ru/news/5055292-tretyak-vstretitsya-s-fazelem-dlya-obsuzhdeniya-situacii-posle-zayavleniya-glavyi-khl.html
https://www.sport.ru/hockey/Vladislav_Tretyak_Gotovimsya_k_Olimpiyskim_igram_zapasnyh_variantov_net/article378532/
https://newsae.ru/novosti/tretyak_vstretitsya_s_fazelem_dlya_obsuzhdeniya_situacii_posle_zayavleniya_glavy_khl/
http://www.puls-planety247.ru/glavy-fkhr-i-iihf-obsudyat-zayavlenie-rukovodstva-kkhl-o-vozmozhnom-nedopuske-igrokov-do-olimpiady-2018-rt/
https://russian.rt.com/sport/news/447227-tretyak-igroki-khl-olimpiada
http://stadium.ru/news/08-11-2017-vladislav-tretyak-vstretitsya-s-rene-fazelem-dlya-obsujdeniya-situatsii-posle-zayavleniya-dmitriya-chernishenko


 

 

года. Надо уважать каждого соперника и оценивать его после того, как он 
обыгран. Матчи Кубка Карьяла и особенно Кубка Первого канала станут для них 
большим экзаменом в плане попадания в историю команды и страны", - 
отметил глава ФХР.  

http://tass.ru/sport/4708644 

Похожие сообщения (12): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 7 ноября 2017 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Газета.Ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 7 ноября 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• События дня (inforu.news), Москва, 7 ноября 2017 

• NewsRU.biz, Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Комиссия Освальда проведет слушания по делам хоккеисток РФ 13 и 20 
ноября - Третьяк (Р-Спорт, Москва, 7 ноября 2017) 
Комиссия Международного олимпийского комитета (МОК) под руководством 
Дениса Освальда проведет слушания по делам российских хоккеисток 13 и 20 
ноября, заявил президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк. 
Комиссия Освальда в октябре приступила к слушаниям по делам спортсменов, 
чьи пробы с Игр-2014 вызывают подозрения в подмене. 
"Слушания по нашим хоккеисткам намечены на 13 и 20 ноября, насколько я 
понимаю. Сами девочки туда не поедут, ФХР будут представлять юристы", - 
сказал Третьяк журналистам. 
"Мы наняли компанию, адвокатов, они будут представлять интересы наших 
хоккеисток", - добавил Третьяк.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128374962.html 

Похожие сообщения (12): 

• Profi-news.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

• Советский спорт , Москва, 7 ноября 2017 

• Kaliningrad-life.ru, Калининград, 7 ноября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Вести.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Ivest.kz, Степногорск, 7 ноября 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 7 ноября 2017 

• Olympteka.ru, Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

http://tass.ru/sport/4708644
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI797247_Vladislav_Tretjak_FKhR_IIhF_i_MOK__jedinaja_semja
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797247_Vladislav_Tretjak_FKhR_IIhF_i_MOK__jedinaja_semja
https://www.sport.ru/hockey/Vladislav_Tretyak_Gotovimsya_k_Olimpiyskim_igram_zapasnyh_variantov_net/article378532/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%9E%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF2018/c_54436/
https://newsae.ru/novosti/tretyak_hokkeisty_rf_ne_obraschayut_vnimaniya_na_informaciyu_o_vozmozhnom_propuske_oi/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/11/07/n_10788314.shtml
https://russian.rt.com/sport/news/447136-tretyak-sbornaya-rossii-olimpiada
http://www.puls-planety247.ru/tretyak-sbornaya-rossii-po-khokkeyu-gotovitsya-k-olimpiade-2018-i-ne-reagiruet-na-informacionnyj-fon-rt/
https://inforu.news/2017/11/07/447136-tretyak-sbornaya-rossii-olimpiada/
http://newsru.biz/sport/tretyak-rossijskie-xokkeisty-ne-obrashhayut-vnimaniya-na-vozmozhnoe-otstranenie-ot-olimpiady/
https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128374962.html
https://profi-news.ru/sport/20171107/596774/
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009393-vladislav-tretjak-slushanija-po-nashim-hokkeistkam-namecheny-na-13-i-20-nojabrja
http://kaliningrad-life.ru/sport/glava-fhr-tret-yak-slushaniya-po-delu-hokkeistok-proydut-13-i-20-noyabrya.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/weman/spbnews_NI797242_Vladislav_Tretjak_Slushanija_po_rossijskim_khokkeistkam_namecheny_na_13_i_20_nojabra
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797242_Vladislav_Tretjak_Slushanija_po_rossijskim_khokkeistkam_namecheny_na_13_i_20_nojabra
http://www.vesti.ru/doc.html?id=2951706
http://news.ivest.kz/132447489-glava-fhr-tretyak-slushaniya-po-delu-hokkeistok-proydut-13-i-20-noyabrya
http://www.puls-planety247.ru/glava-fkhr-tretyak-slushaniya-po-delu-khokkeistok-projdut-13-i-20-noyabrya-vesti/
http://newstes.ru/2017/11/07/slushaniya-komissii-mok-po-rossiyskim-hokkeistkam-proydut-13-i-20-noyabrya.html
http://www.hockey-world.net/other/183495-komissiya-osvalda-provedet-slushaniya-po-delam-khokkeistok-rf-13-i-20-noyabrya
http://olympteka.ru/olymp/pyeongchang2018/news/1847.html


 

 

ФХР наняла адвокатов для защиты российских хоккеисток на слушаниях в 
МОК (ТАСС, Москва, 7 ноября 2017) 
Интересы российских хоккеисток на слушаниях в комиссии Международного 
олимпийского комитета (МОК) будет защищать адвокатская компания, нанятая 
Федерацией хоккея России (ФХР). Об этом журналистам сообщил президент 
ФХР Владислав Третьяк. 
Слушания по делам шести игроков женской сборной России, участвовавших в 
Олимпиаде 2014 года в Сочи и подозреваемых в нарушении антидопинговых 
правил, пройдут 13 и 20 ноября. 
"Мы наняли адвокатскую компанию, которая будет защищать интересы наших 
хоккеисток на слушаниях. Сами спортсменки туда не поедут", - сказал Третьяк. 
По неофициальным данным, МОК рассмотрит дела Инны Дюбанок, Екатерины 
Лебедевой, Екатерины Смоленцевой, Екатерины Пашкевич, Анны Шибановой и 
Анны Шохиной. Спортсменки попали под подозрение после выхода в свет 
второй части доклада независимой комиссии Всемирного антидопингового 
комитета (WADA) под руководством профессора Ричарда Макларена. В 
докладе, в частности, было сказано, что в нескольких пробах хоккеисток была 
найдена мужская ДНК.  

http://tass.ru/sport/4708666 

Похожие сообщения (3): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Владислав Третьяк: "Инициатива Овечкина о создании Putin Team стала 
для меня неожиданностью" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 
ноября 2017) 
Глава Федерации хоккея России Владислав Третьяк отметил, что в Федерации 
никто не обращает внимания на различные заявления от СМИ по поводу 
участия национальной команды на Олимпийских играх-2018 в Пхенчхане. 
Третьяк также добавил, что создание нападающим "Вашингтона" Александром 
Овечкина движения в поддержку Президента России Владимира Путина было 
для него неожиданностью. 
- Инициатива Овечкина о создании Putin Team стала для меня 
неожиданностью. Вступить самому? Мне пока предложений никто не делал. 
Для начала нужно посмотреть, чем они будут заниматься. 
Мы продолжаем готовиться к Олимпиаде в нормальном режиме, никаких 
запасных вариантов у нас нет. Не обращаем внимания на всякие заявления. С 
Рене Фазелем на эту тему я еще не говорил. Скоро лечу в Канаду, где мы с ним 
встретимся 12 ноября. У нас единая семья, мы придерживаемся правил ИИХФ 
и МОК. Надеемся, что все будет нормально, и мы поедем в Корею.  

http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/vladislav-tretyak-
iniciativa-ovechkina-o-sozdanii-putin-team-stala-dlya-menya-neozhidannostyu-
1332184/ 

Похожие сообщения (4): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Р-Спорт, Москва, 7 ноября 2017 

http://tass.ru/sport/4708666
https://newsae.ru/novosti/fhr_nanyala_advokatov_dlya_zaschity_rossiyskih_hokkeistok_na_slushaniyah_v_mok/
https://www.sport.ru/hockey/FHR_nanyala_advokatov_dlya_zaschity_rossiyskih_hokkeistok_na_slushaniyah_v_MOK/article378538/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/vladislav-tretyak-iniciativa-ovechkina-o-sozdanii-putin-team-stala-dlya-menya-neozhidannostyu-1332184/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/vladislav-tretyak-iniciativa-ovechkina-o-sozdanii-putin-team-stala-dlya-menya-neozhidannostyu-1332184/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/vladislav-tretyak-iniciativa-ovechkina-o-sozdanii-putin-team-stala-dlya-menya-neozhidannostyu-1332184/
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/vladislav-tretyak-gotovy-esli-ovechkina-vyberut-deputatom-1332184/
https://www.sports.ru/hockey/1057253514.html
http://allhockey.ru/news/show/306514-Tret_yak_gotov_vstupit_v_Putin_tim_besplatno_mne_zarplata_ne_nuzhna
https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128375746.html


 

 

К заголовкам сообщений 

Р. Ротенберг: уверен, что сборная России поедет на Олимпиаду под 
нашим флагом (Чемпионат.com, Москва, 7 ноября 2017) 
Первый вице-президент ФХР Роман Ротенберг прокомментировал возможный 
отказ сборной России от участия в Олимпийских играх-2018. 
"Мы готовимся. У нас Кубок Карьяла, Кубок Первого канала. Изначально 
Олимпиада была создана для того, чтобы объединить спортсменов, народы и 
зрителей, мы из этого исходим. Я уверен, что мы поедем на Олимпиаду под 
нашим российским флагом. Мы готовимся к играм в штатном режиме, едем на 
Олимпиаду под нашим флагом", - передает слова Ротенберга корреспондент 
"Чемпионата" Павел Панышев. 

https://www.championat.com/hockey/news-2948073-r-rotenberg-uveren-chto-
sbornaja-rossii-poedet-na-olimpiadu-pod-nashim-flagom.html 

Похожие сообщения (10): 

• ТАСС, Москва, 7 ноября 2017 

• Чемпионат.com, Москва, 7 ноября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 7 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• NewsRU.biz, Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Знарок надеется, что в вопросе допуска России на ОИ-2018 возобладает 
здравый смысл (Р-Спорт, Москва, 7 ноября 2017) 
Главный тренер сборной России по хоккею Олег Знарок выразил надежду, что в 
вопросе допуска всех российских спортсменов до участия в Олипиаде-2018 
возобладает здравый смысл. 
Ожидается, что решение по допуску национальной сборной России до участия 
в Играх 2018 года будет принято на исполкоме Международного олимпийского 
комитета (МОК) в начале декабря. Американское издание New York Times 6 
ноября сообщило, что МОК рассматривает вариант, при котором сборную 
России допустят до Игр, но без права участвовать в церемонии открытия, а 
также при запрете исполнения национального гимна. 
"Нас не отвлекает этот шум, именно нас не отвлекает. Планомерно готовимся. 
Надеемся, здравый смысл возобладает. Потому что это же идиотизм просто. 
Мы готовимся. Не допускаем, что поедем (под нейтральным флагом). Едем под 
российским", - сказал Знарок журналистам. 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128379421.html 

Похожие сообщения (4): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 7 ноября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-2948073-r-rotenberg-uveren-chto-sbornaja-rossii-poedet-na-olimpiadu-pod-nashim-flagom.html
https://www.championat.com/hockey/news-2948073-r-rotenberg-uveren-chto-sbornaja-rossii-poedet-na-olimpiadu-pod-nashim-flagom.html
http://tass.ru/sport/4708868
https://www.championat.com/hockey/news-2948073-r-rotenberg-uveren-chto-sbornaja-rossii-poedet-na-olimpiadu-pod-nashim-flagom.html
https://www.liveresult.ru/news/%D0%9E%D0%BB%D0%B8%D0%BC%D0%BF2018/c_54441/
https://sport.mail.ru/news/hockey-olympics/31566034/
https://newsae.ru/novosti/fhr_uverena_chto_sbornaya_rossii_budet_vystupat_na_oi-2018_pod_nacionalnym_flagom/
https://www.sport.ru/hockey/Oleg_Znarok_Ehat_na_OI_pod_neytralnym_flagom_-_eto_idiotizm/article378541/
http://allhockey.ru/news/show/306519-R_Rotenberg_uveren_chto_my_poedem_na_Olimpiadu_pod_nashim_rossijskim_flagom
http://newstes.ru/2017/11/07/znarok-nadeetsya-chto-v-voprose-dopuska-rossii-na-oi-2018-vozobladaet-zdravyy-smysl.html
https://www.sports.ru/hockey/1057255173.html
http://newsru.biz/sport/v-fxr-uvereny-v-vystuplenii-rossii-na-olimpiade-pod-nacionalnym-flagom/
https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128379421.html
https://www.sport.ru/hockey/Oleg_Znarok_Ehat_na_OI_pod_neytralnym_flagom_-_eto_idiotizm/article378541/
http://newstes.ru/2017/11/07/znarok-nadeetsya-chto-v-voprose-dopuska-rossii-na-oi-2018-vozobladaet-zdravyy-smysl.html
http://www.hockey-world.net/olimpgame/183499-oleg-znarok-nadeyus-chto-v-voprose-dopuska-rossii-na-oi-2018-vozobladaet-zdravyj-smysl


 

 

С. Кронвалль: трудно поверить, что Россия откажется от такого шанса 
выиграть ОИ (Чемпионат.com, Москва, 7 ноября 2017) 
Защитник "Локомотива" и сборной Швеции Стаффан Кронвалль 
прокомментировал возможный отказ КХЛ от Олимпиады 2018 года. Ранее 
президент лиги Дмитрий Чернышенко заявил, что может отменить паузу в 
чемпионате, если МОК отстранит сборную России от Игр в Пхенчхане.  
"Мне кажется маловероятным, что КХЛ объявит бойкот, но что-то происходит, 
потому что они недовольны. Мне трудно поверить, что Россия откажется от, 
возможно, самого большого шанса выиграть Олимпиаду. Не знаю, чем все 
закончится, это от нас не зависит". 

https://www.championat.com/hockey/news-2947875-s-kronvall-trudno-poverit-chto-
rossija-otkazhetsja-ot-takogo-shansa-vyigrat-oi.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sport.ру, Москва, 7 ноября 2017 

• ИА Ярославский спорт (yarsport.ru), Ярославль, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Браташ: никто не верит, что Россия может не поехать на Олимпиаду 
(Чемпионат.com, Москва, 7 ноября 2017) 
Главный тренер олимпийской сборной России Олег Браташ прокомментировал 
информацию, что российская команда может быть не допущена до 
Олимпийских игр 2018 года. Ранее президент КХЛ Дмитрий Чернышенко 
рассказал, что КХЛ может отказаться от участия в ОИ. 
"Слухи о том, что вся олимпийская сборная России может не поехать в Южную 
Корею, не сказываются на нашей подготовке, потому что никто не верит в такой 
исход событий"", - передает слова Браташа корреспондент "Чемпионата" Павел 
Панышев.  

https://www.championat.com/hockey/news-2947919-bratash-nikto-ne-verit-chto-
rossija-mozhet-ne-poehat-na-olimpiadu.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

"Наши мигранты ждут решения КХЛ по Олимпиаде". Что обсуждают в 
Америке (Чемпионат.com, Москва, 7 ноября 2017) 
За океаном ждут решения МОК и КХЛ, а Дадонова ставят в пример Шипачеву. 
"Засуха Панарина дошла до уровня разочарования" 
10 матчей без голов - таковая была нерадостная серия нападающего 
"Коламбуса" Артемия Панарина до игры с "Аризоной", и этот неожиданный спад 
не остался без внимания заокеанских журналистов.  
"36 секунд прошло в овертайме субботнего матча "Коламбуса" с "Тампой", и 
Артемий Панарин мог закончить встречу, принеся победу "мундирам". Увы, его 
кистевой бросок пришелся над перекладиной, а полторы минуты спустя 
"запантентованный" бросок в касание отбил Андрей Василевский. 
Расстроенный Панарин в отчаянии ударил клюшкой по льду, и в серии 
буллитов ему забить тоже не удалось. Артемий был продуктивен, у него до 
матча с "Аризоной" было в активе 11 очков, и он делил первое место в списке 
лучших бомбардиров клуба. Но 10 матчей без голов - это разочаровывающий 
показатель для крупного летнего приобретения. 

https://www.championat.com/hockey/news-2947875-s-kronvall-trudno-poverit-chto-rossija-otkazhetsja-ot-takogo-shansa-vyigrat-oi.html
https://www.championat.com/hockey/news-2947875-s-kronvall-trudno-poverit-chto-rossija-otkazhetsja-ot-takogo-shansa-vyigrat-oi.html
https://www.sport.ru/hockey/Kronvall_Trudno_poverit_chto_Rossiya_otkajetsya_ot_takogo_shansa_vyigrat_OI/article378512/
http://www.yarsport.ru/hockey/sbornaya/40392-kronvall-trudno-poverit-chto-rossiya-otkazhetsya-ot-takogo-shansa-vyigrat-oi.html
https://www.championat.com/hockey/news-2947919-bratash-nikto-ne-verit-chto-rossija-mozhet-ne-poehat-na-olimpiadu.html
https://www.championat.com/hockey/news-2947919-bratash-nikto-ne-verit-chto-rossija-mozhet-ne-poehat-na-olimpiadu.html
http://allhockey.ru/news/show/306502-Bratash_nikto_ne_verit_chto_Rossiya_mozhet_ne_poehat_na_Olimpiadu


 

 

Это вторая по продолжительности сухая серия Панарина в его карьере. Во 
время своего первого сезона он не забивал 11 матчей - с 14 октября по 6 
ноября 2015 года. Нынче у форварда 44 броска в створ ворот, в том числе 37 
выстрелов подряд, которые были отражены. "Такой парень, как Артемий, не 
может бросать с эффективностью 2%. Конечно, по итогам сезона он будет 
намного лучше, чем сейчас. Я это знаю, и вы это знаете. У него много шансов, 
он будет забивать. Не могу сказать, что Панарин плохо играет, просто шайба не 
идет в ворота", - отметил генеральный менеджер "Блю Джекетс" Ярмо 
Кекалайнен. Все это так, но Артемий - один из двух хоккеистов в лиге, у которых 
есть в активе более 40 бросков в створ и менее двух забитых голов (другой 
такой игрок - Макс Доми из "Аризоны", 43 выстрела и 1 гол).  
"Конечно, он расстроен. Он снайпер. И сам он знает, что он снайпер. Он знает, 
что должен быть снайпером", - требовательно сказал Джон Торторелла. Увы, 
но подсчет матчей его засухи дошел до уровня разочарования", - отметил 
обозреватель The Athletic Аарон Порцлайн. 
"Какой ответ подготовит КХЛ на санкции МОК?" 
Тема возможного неучастия сборной России в Олимпийских играх - 2018 и 
последующего запрета игрокам КХЛ ехать в Пхенчхан также вызвала резонанс 
в Северной Америке. Одним из тех, кто решился чуть глубже изучить этот 
вопрос, стал обозреватель ESPN Грег Вышински.  
"Решение, которое может принять МОК, будет иметь чрезвычайные 
последствия для олимпийского хоккейного турнира. Ожидается, что 
олимпийский комитет выпустит санкции против России в начале декабря, когда 
будет опубликован независимый доклад Всемирного антидопингового 
агентства, а глава МОК Томас Бах уже пообещал, что его организация 
отреагирует самым жестким образом на скандал, связанный с российским 
допингом. Как стало известно, при худшем сценарии КХЛ может запретить 
игрокам с действующими контрактами уезжать на Олимпиаду. Это серьезно 
повлияет не только на сборную России, но и на другие сборные - например, 
канадскую, у которой на Кубке Карьяла 15 хоккеистов из КХЛ или американскую, 
у которой 7 игроков из этой лиги на Кубке Германии. А сами игроки пока 
находятся в полном неведении относительно того, что на самом деле может 
сделать КХЛ", - пишет Вышински. 
"Я знаю, что наше расписание уже установлено, у клубов КХЛ есть перерыв на 
месяц в календаре регулярного чемпионата. Если хоккеисты не уедут на 
Олимпиаду, мы будем сидеть без дела пять недель, занимаясь всяким f**king. 
Кроме того, у федерации хоккея Канады есть подписанное соглашение с КХЛ о 
том, что лига должна выпустить игроков на турниры. Поэтому я пока не 
понимаю, как они могут нам помешать. Впрочем, за последнее время я многое 
узнал о русских и могу сказать, что контракты для них ничего не значат", - 
сказал в интервью ESPN один из потенциальных членов олимпийской сборной 
Канады. Сама канадская федерация не уточнила статус этого соглашения, 
заявив, что не готова обсуждать сценарии будущих действий и что пока все 
развивается в штатном режиме.  
"Скорее всего, России не запретят полностью участвовать в Олимпиаде, 
особенно после того, как ассоциация национальных олимпийских комитетов 
выступила с заявлением, опровергающим этот вариант. Но степень 
серьезности санкций МОК остается предметом обсуждения. Санкции 
варьируются от того, чтобы не проигрывать российский гимн, не участвовать в 
церемониях открытия и закрытия до выступлении под нейтральным флагом. 
Хоккейный мир, в том числе два десятка североамериканских мигрантов, ждут 
решения и реакции России на него", - резюмирует Вышински. 



 

 

Правильное возвращение Дадонова 
В отличие от Вадима Шипачева который не снискал славы за океаном, 
вернувшийся в НХЛ Евгений Дадонов получает от прессы солидные 
комплименты, оправдывая их своей игрой (6 голов, 8 передач в 13 матчах).  
"Хотя Дадонов уехал в КХЛ в 2012 году, он часто возвращался в Майами, чтобы 
отдохнуть здесь вместе с семьей - женой и двумя детьми. Теперь он вернулся 
сюда для работы. Евгений - быстрый, цепкий крайний форвард с хорошим 
броском, которому удалось хорошо вписаться в тройку к Баркову и Юбердо: 
втроем это сочетание наносит 56% бросков "Флориды" в равных составах. 
Дадонов может и завершать атаки, и ассистировать партнерам. Более плотное 
знакомство с организацией "Флориды" помогло заключить трехлетний контракт 
и вернуть форварда в стан "Пантерз" после того, как на него вышли несколько 
клубов НХЛ. Доход Дадонова превысил уровень зарплаты его бывшего 
партнера по СКА Вадима Шипачева, который не по-доброму расстался с 
"Вегасом". Дадонов вернулся, но он не одинок в стремлении переписать 
историю: в "Чикаго" неплохо играют возрастные Саад и Шарп, 36-летний 
Уильямс подписал двухлетний договор с "Карлиной", Скотт Хартнелл 
("Нэшвилл") и Франсуа Бошемен ("Анахайм") также вернулся в свои прежние 
клубы", - считает журналист Postmedia News Джон Матиш.  

https://www.championat.com/hockey/article-284127-obzor-severoamerikanskoj-
pressy-kanadcy-opasajutsja-sankcij-khl.html 

Похожие сообщения (5): 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Чемпионат.com  , Москва, 7 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 7 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Ла Лига (laliga-spain.ru), Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Шалунов заявил, что не может представить сборную РФ на ОИ 
без флага и гимна (Р-Спорт, Москва, 7 ноября 2017) 
Нападающий московского ЦСКА и олимпийской сборной России по хоккею 
Максим Шалунов заявил, что не может представить национальную команду на 
Олимпийских играх 2018 года в Южной Корее без флага и гимна. 
Ранее американское издание New York Times сообщило, что МОК из-за 
допинговых скандалов в российском спорте рассматривает вариант допустить 
сборную России до Олимпийских игр 2018 года с условием, что национальный 
гимн РФ исполняться не будет, а российская делегация не примет участие в 
церемонии открытия. 
"Я тоже не верю, что мы не поедем на Олимпиаду. Это будет совсем некрасиво 
со стороны тех людей, которые принимают решение. Честно, не могу 
представить сборную на Играх без флага или без гимна. Это уже не 
Олимпиада. Ладно там бегун может выступать только под своим именем, но у 
нас командный вид спорта, мы представляем Россию", - сказал Шалунов 
журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128370311.html 

Похожие сообщения (3): 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 ноября 2017 

https://www.championat.com/hockey/article-284127-obzor-severoamerikanskoj-pressy-kanadcy-opasajutsja-sankcij-khl.html
https://www.championat.com/hockey/article-284127-obzor-severoamerikanskoj-pressy-kanadcy-opasajutsja-sankcij-khl.html
https://rip-news.ru/sport/nashi-migranty-jdyt-resheniia-khl-po-olimpiade-chto-obsyjdaut-v-amerike.html
https://www.championat.com/hockey/news-2948129-vyshinski-esli-khl-ne-otpustit-igrokov-na-oi-eto-otrazitsja-na-sbornoj-kanady.html
http://www.hockey-world.net/olimpgame/183508-greg-vyshinski-skoree-vsego-rossii-ne-zapretyat-polnostyu-uchastvovat-v-olimpiade
http://allhockey.ru/news/show/306531-Vyshinski_otkaz_KHL_otpuskat_igrokov_na_OI_2018_povliyaet_na_vse_sbornyk
http://laliga-spain.ru/prognozy/94904-nashi-migranty-zhdut-resheniya-khl-po-olimpiade-chto-obsuzhdayut-v-amerike.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128370311.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797227_Maksim_Shalunov_Ne_mogu_predstavit_sbornuju_na_Igrah_bez_flaga_ili_bez_gimna_Eto_uzhe_ne_Olimpiada
http://www.sport-express.ru/olympics/pyeongchang2018/news/maksim-shalunov-uchastie-bez-flaga-i-gimna-eto-ne-olimpiada-1332139/


 

 

К заголовкам сообщений 

Капризов: игра на ОИ - мечта хоккеистов РФ, неправильно, если команду 
не пустят (Р-Спорт, Москва, 7 ноября 2017) 
Все игроки сборной России по хоккею мечтают выступить на Олимпиаде, будет 
неправильно, если команду не допустят, заявил форвард национальной 
сборной Кирилл Капризов. 
Решение по допуску сборной России до участия в Играх 2018 года 
Международный олимпийский комитет (МОК) собирается принять в декабре. 19 
октября Владимир Путин заявил, что допуск России до участия в турнире под 
нейтральным флагом, равно как и полный недопуск, будут "унижением для 
страны". 
"Каждый игрок сборной вам скажет, что такого не должно быть. У всех наc 
мечта попасть на Олимпиаду, это неправильно будет, если не допустят. Я это 
все только из новостей узнаю, а так никто не рассказывал мне. Вот только 
(защитник сборной России) Никита Нестеров сказал сегодня, что может такое 
случиться", - сказал Капризов журналистам.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128381135.html 

К заголовкам сообщений 

Дело хоккеистов - играть, по поводу Олимпиады разберутся политики, 
заявил Кагарлицкий (Р-Спорт, Москва, 7 ноября 2017) 
Дело хоккеистов - играть, а вопрос участия сборной России в Олимпийских 
играх в Южной Корее решат политики, заявил нападающий череповецкой 
"Северстали" и кандидат в сборную России Дмитрий Кагарлицкий. 
Международный олимпийский комитет (МОК) собирается принять решение по 
участию сборной России в Олимпиаде-2018 в декабре по итогам работы двух 
комиссий организации в связи с допинговыми скандалами вокруг российского 
спорта. Американское издание New York Times 6 ноября сообщило, что МОК 
рассматривает вариант допустить сборную России до Олимпийских игр-2018 с 
условием, что национальный гимн РФ исполняться не будет, а российская 
делегация не примет участие в церемонии открытия. Представитель МОК в 
разговоре с "Р-Спорт" назвал эту информацию спекуляцией. 
"Я не политик и не буду лезть в это. Там без нас разберутся, а мы будем играть 
в хоккей. Не рассматриваю вариант, что сборная не попадет на Олимпиаду, и 
никак эти шансы не рассматриваю. Хотелось бы, чтобы команда представляла 
честь страны на Играх", - сказал Кагарлицкий журналистам. 
Кагарлицкий в составе олимпийской (не основной) сборной России готовится к 
Кубку Германии, где россияне встретятся с командами Германии, США и 
Словакии. 
- Не скажу, что немцы или словаки - слабая команда, но будет очень интересно. 
Если попаду в состав, конечно, то, какую я роль буду играть, это будет решать 
тренерский штаб. Если скажут, что у меня роль лидера, постараюсь взять ее на 
себя".  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128373510.html 

Похожие сообщения (5): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Советский спорт, Москва, 7 ноября 2017 

https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128381135.html
https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128373510.html
http://newsrbk.ru/news/5055045-delo-hokkeistov-igrat-po-povodu-olimpiadyi-razberutsya-politiki-zayavil-kagarlickiy.html
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797233_Dmitrij_Kagarlickij_V_politike_i_bez_nas_razberutsa_a_my_budem_igrat_v_khokkej
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI797233_Dmitrij_Kagarlickij_V_politike_i_bez_nas_razberutsa_a_my_budem_igrat_v_khokkej
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009383-dmitrij-kagarlickij-hotelos-by-chtoby-sbornaja-predstavljala-chest-strany-na-igrah-v-phenchhane


 

 

К заголовкам сообщений 

Артемий Панарин: "Философски подошел к безголевой серии. Я не лентяй 
- просто не все получалось" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 
ноября 2017) 
После игры с "Рейнджерс" (3:5), в которой российский форвард "Коламбуса" 
прервал десятиматчевую безголевую серию, он дал интервью корреспонденту 
"СЭ".  
- Что случилось с Вадимом Шипачевым в "Вегасе"? Почему у него не 
получилось?  
- Печально, что так вышло, что ему не дали побольше времени. Мало времени 
было у него показать себя. Но главное в жизни, чтобы были счастливые дети и 
семья, а все остальное - ерунда. Тем более что сейчас он начнет в КХЛ 
нормально играть и все наладится. 
- КХЛ может, как и НХЛ, не поехать на Олимпиаду...  
- Честно, не очень влезаю в эти темы, мало удается читать новости, не совсем 
компетентен в этом вопросе. Я не обрадуюсь, что если я не еду в Пхенчхан, то, 
мол, пусть никто и не едет. Не приветствую всю эту ситуацию. Был бы рад за 
ребят, которые попадут на Игры, это большой праздник для них. Не у каждого в 
жизни появляется такой шанс, надеюсь, эти слухи не оправдаются, и все будет 
нормально.  

http://www.sport-express.ru/hockey/nhl/reviews/artemiy-panarin-filosofski-podoshel-
k-bezgolevoy-serii-ya-ne-lentyay-prosto-ne-vse-poluchalos-1331951/ 

Похожие сообщения (3): 

• 8news.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 7 ноября 2017 

• Nhl-news.ru, Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Четыре причины, почему Россия поедет на Олимпиаду в Пхенчхан 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 8 ноября 2017) 
Вообще надо понимать, что российские олимпийские беды никак прямо не 
связаны с допингом. Хотя он, безусловно, является мощным аргументом, 
скажем так, в позиции международных спортивных организаций. Олимпийская 
хартия предусматривает в виде наказания за допинг отлучение делегации 
страны от соревнований. Однако совершенно не обязывает к этому, ибо вилка 
наказаний там весьма широкая. Не было бы допинга, было бы также 
запрещенное Олимпийской хартией вмешательство государства в дела НОК. 
Более того, ФИФА уже прозрачно намекало, что, дескать, нехорошо господину 
Мутко совмешать должности в правительстве и РФС. Это ныне как-то иссякло, 
но тем не менее имело место быть.  
Когда говорят о том, что спорт вне политики, то все лукавят. Вот у нас говорят 
это с высоких трибун, а хоккеист Овечкин становится лицом предвыборного 
проекта. Поэтому не стоит удивляться, когда ты поругался со всем миром и при 
этом получил большие проблемы в спорте. По-другому просто быть не может 
на самом деле.  
Однако России на самом деле повезло. Ее спортсмены поедут на Олимпиаду в 
Пхенчхан. По крайней мере на это есть серьезные аргументы. 
МОК не занимает антироссийскую позицию  
Президент МОК Томас Бах из Германии бывший фехтовальщик. Главой 
международной федерации этого вида спорта является Алишер Усманов, 
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который вкладывает в этот довольно непопулярный вид спорта свои личные 
деньги. Как-то не с руки обижать хорошего человека. 
В исполком МОК входят вполне лояльный России президент Международной 
федерации хоккея Рене Фазель, легендарный Сергей Бубка, Хуан Антонио 
Самаранч-мл., отец которого еще в советское время злыми языками 
именовался Иваном Антоновичем, а в российское время обеспечил выбор 
Сочи, как столицы зимней Олимпиады. 
Не забывайте, что МОК в отличие от Паралимпийского комитета, никаких 
жестких мер по отношению к России не принимал. Хотя мог, именно что не 
хотел. Несмотря на лучших спортивных юристов, Россия так и не доказала 
свою правоту в споре с МПК, поэтому паралимпийцы не ездили в Рио и не 
поедут в Пхенчхан.  
В спорте, и это достаточно легко заметить, первую скрипку в невыгодных 
России решениях играют представители Великобритании. Глава WADA Крэг 
Риди, бывший глава Международного паралимпийского комитета Филип 
Крэйвен, глава Международной федерации легкой атлетики Себастьян Коэ.  
В исполкоме МОК же британцы и представители дружественных им стран 
большинства не составляют. Поэтому вполне можно прогнозировать мягкие 
решения. 
Рейтинги телетрансляций  
Проведение Олимпиады в Южной Корее очень неудобно прежде всего для 
европейских стран в связи с разницей во времени. Восьмичасовая разница это 
довольно прилично и соревнования будут попадить на раннее утро или рабочее 
время. В США в принципе смотреть трансляции удобнее, но там им огромную 
конкуренцию составят традиционные местные лиги, например, НХЛ. То есть 
основные зрители будут в восточной части России и Китае.  
Топовые виды спорта  
Самыми популярными на Олимпиадах являются хоккей, биатлон и фигурное 
катание. Если во втором России не является законодателем мод, то 
конкуренция, а, значит, и интерес к первому и третьему виду упадет.  
Хоккей  
Главное событие на любой зимней Олимпиаде - хоккей. В следующем году он и 
так потеряет довольно много, учитывая то, что НХЛ своих игроков не отпускает. 
Соответственно, кузницей для всех сильнейших команд является КХЛ. Боссы 
лиги уже грозят, что отменят перерыв и не отпустят игроков, если Россию не 
пустят на Олимпиаду. Таким образом, в главном турнире Олимпиады будут 
играть не первые или вторые составы, а от третьих до шестых. Интереса к 
такому турниру будет даже меньше, чем к Молодежному чемпионату мира. 
Сейчас в принципе идет игра нервов. Отсюда появляются какие экзотические 
предложения "если будешь плохо себя вести, не включим мультики", то есть 
"Россию пустят на Олимпиаду, но без национального гимна". Нагнетает 
особенно российская пропаганда, заряжая свою шарманку о том, что враг у 
ворот дошел уже спорта. Отвечают ей существенно более вяло, но если 
отвечают, то примерно в том же духе.  
Юридически допустить Россию до игр будет совсем несложно - достаточно 
просто отложить окончательные решения по допингу на более позний срок. Тем 
более сейчас речь уже не о употреблении запрещенных препаратов, а о 
царапинах на пробирках. Жесткие меры за них все-таки выглядели бы довольно 
ангажировано. Однако того, что делегация России поедет, во-первых, в 
сильнейшем составе, а, во-вторых, с традиционной группой поддержки из 
многочисленных чиновников, никто не гарантирует. Более того, почти 
наверняка Пхенчхан будет закрыт для руководителей российского спорта.  
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К заголовкам сообщений 

Глупость и предубеждение (Новая газета, Москва, 8 ноября 2017) 
Пока МОК решает, пустить ли Россию на Олимпиаду, наши хоккейные боссы 
уже приготовили ответные санкции 
Согласно инсайдам из Международного олимпийского комитета, Россию так 
или иначе накажут за допинговый обман во время проведения сочинской 
Олимпиады. Вопрос только в масштабах наказания - от полного запрета на 
участие в предстоящей зимней Олимпиаде и лишения членства Олимпийского 
комитета России до унижения пощечиной в виде требования выступать под 
нейтральным флагом и без исполнения гимна на медальных церемониях либо 
запрета участвовать в церемониях открытия и закрытия. Любой из вариантов 
(кроме штрафа, пусть и крупного) для нынешней России - неприемлем и 
приведет к бойкоту Олимпиады в Пхенчхане. Дальше всех пошли российские 
хоккейные боссы, заранее заявившие про возможные ответные меры. 
Мужской хоккей, по большому счету, в стороне от финальной стадии работы 
двух комиссий МОК, которые разбирают дела российских спортсменов, 
упомянутых в докладе Макларена. Первые слушания уже преподнесли 
неутешительный итог - Россия лишилась золотой и серебряной медалей 
Олимпиады-2014, а триумфатор Сочи лыжник Александр Легков был 
пожизненно дисквалифицирован. В понедельник настал черед других 
фигурантов и, судя по настрою комиссий Дениса Освальда и Самуэля Шмида, а 
также МОК как главной инстанции, поблажек ждать не стоит. Все чаще звучит 
слово "отстранение", коснуться оно может целого ряда российских 
спортсменов, нескольких видов спорта или даже всей российской сборной. 
Никто в мире сейчас не обладает всей полнотой информации по возможным 
дисквалификациям и наказаниям. Никто не может оценить всех последствий 
санкций, если они будут применены, и антисанкций, если таковые будут 
приняты. Пока есть понимание того, что многое будет зависеть как от масштаба 
наказаний, так и от российской реакции на них. Уже был дан ясный посыл - под 
нейтральным флагом сборная России выступать в Пхенчхане не будет, а 
степень унижения в данном случае не важна. 
Российские хоккейные боссы решили заранее упредить возможный удар. На 
фоне подготовки к "Кубку Карьяла" громом посреди ясного неба прозвучали 
слова главы КХЛ Дмитрия Чернышенко о возможных ответных мерах, которые 
будет вынуждена принять лига в случае дискриминационных шагов по 
отношению к сборной России. Ранее о невозможности хоккейной сборной 
выступать под нейтральным флагом заявил президент хоккейного клуба СКА и 
де-факто самая авторитетная фигура в российском хоккее Геннадий Тимченко. 
Проще всего отменить запланированный лигой олимпийский перерыв и, 
соответственно, запретить клубам отпускать игроков КХЛ в Пхенчхан. Когда 
первые слухи дошли до руководства Международной федерации хоккея, то 
мало сказать, что они вызвали беспокойство. Олимпийский хоккейный турнир и 
без того потерял большую часть своей привлекательности, а в случае демарша 
со стороны КХЛ он вовсе может превратиться из украшения Олимпиады в 
третьеразрядный междусобойчик. Не говоря уже о том, что дисквалификациям 
Международной федерации хоккея могут подвергнуться все попавшие под 
раздачу хоккеисты, не исключая игроков российской сборной. 
Президент федерации Рене Фазель, назвавший возможное требование 
выступать хоккейной сборной России под нейтральным флагом "кошмаром", 
предполагаемые ответные меры комментировать не стал. Однако вышедшее в 
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понедельник заявление ИИХФ исполнено явной тревоги, и из него следует, что 
позиция организации будет зависеть от того, какое решение примет МОК: "Мы 
ждем окончания расследования двух дисциплинарных комиссий МОК. ИИХФ 
хотела бы воздержаться от комментариев по недавнему заявлению главы КХЛ 
Дмитрия Чернышенко до тех пор, пока расследование не завершено". 
Ведомство Рене Фазеля при всех его тесных связях и даже зависимости от 
России вердикт МОК, каким бы жестким и провокационным он ни был, примет 
как основополагающий. И вот тогда, если российская сторона сочтет 
требования неприемлемыми и последуют "антисанкции", то для 
Континентальной хоккейной лиги и российского хоккея и всего мирового 
хоккейного сообщества наступят крайне тяжелые времена. 
Настолько ли КХЛ с Россией за спиной сейчас так сильна, чтобы по примеру 
НХЛ, только совсем по иному поводу, выражать готовность действовать с 
позиции силы? НХЛ своим запретом решала свои внутренние проблемы, 
прежде всего финансовые, а какие проблемы будем решать мы? В свою 
очередь, не слишком ли много на себя берет МОК и оценивают ли в 
международных спортивных организациях все последствия близкого к 
тотальному разрыва с далеко не последней в мировом олимпийском движении 
страной? Насколько удачна для мирового сообщества идея окончательно 
заклеймить Россию как страну-изгоя? Готовы ли обе стороны к тому, чтобы 
оборвать связи, которые нарабатывались десятилетиями? Как им и не 
поступиться принципами, и сохранить хрупкий баланс, еще существующий в 
том числе и благодаря спорту, и хоккею не в последнюю очередь? 
Верить в то, что мы не лишимся всего, конечно же, надо. Понимая при этом, что 
все может повернуться и по-другому. На этом замечательном фоне все 
привычные проблемы - кого взяли или не взяли в сборную, почему не 
получилось в НХЛ у Вадима Щипачева, как "молодежка" ухитрилась разгромно 
проиграть на старте суперсерии, отчего чуть ли не вся национальная сборная 
состоит из двух известных всем "армейских" клубов - представляются сущими 
мелочами. 
Хотелось бы к таким мелочам вернуться. 

К заголовкам сообщений 

Кто не поет, тот не играет (Московский Комсомолец, Москва, 8 ноября 
2017) 
Россия отказывается ехать на Олимпийские игры-2018 без гимна и флага 
"Точечные" разбирательства комиссий Международного олимпийского комитета 
в преддверии XXIII Олимпийских зимних игр в отношении сборной России 
набрали ход. Это страшно раздражает. Настолько, что порою возникает 
ощущение: сам факт участия в Играх 2014 года в Сочи становится едва ли не 
волчьим билетом для российской команды. И заодно посещает ужасная мысль: 
может, и не ехать? 
6 ноября начались очередные слушания в Лозанне, о которых "МК" сообщил 
накануне. Пока медали не отобраны. Но в ночь на вторник Всемирная сеть 
обсуждала еще одну новаторскую идею об "ограниченном допуске" сборной 
России - лишая ее флага и гимна в случае... победы. Утром появились слухи и 
об отзыве всей сборной. 
После развала Союза, в 1992-м, атлетам доводилось выступать под белым 
полотнищем с кольцами в зимнем Альбервилле. Через несколько месяцев в 
летней Барселоне спортсмены в индивидуальных видах заявлялись уже под 
бело-сине-красным флагом, а вот в командных дисциплинах пришлось 
поступиться патриотическим чувством. Но то, что происходит сейчас, - из ряда 



 

 

вон! Возможно ли худшее развитие событий? "МК" обратился к депутату 
Госдумы Дмитрию Свищеву, курирующему вопросы спорта, действующему 
президенту Федерации керлинга России. 
- В информационное поле попали отдельные предложения российских 
законодателей об отзыве всей олимпийской сборной. 
- Я допускаю отдельные заявления. Но добиваться нужно одного: участия 
России под флагом страны и в экипировке сборной страны. И за это нужно 
цепляться. Мы, таким образом, будем отстаивать интересы государства: 
спортсмены готовятся с малолетства, в индустрию спорта вкладываются 
деньги, как в любом цивилизованном государстве. 
- То, что нам предлагают участвовать без гимна и флага - это... 
- Провокации через американские СМИ. Давление на общественные 
организации, такие как МОК, ВАДА, НОК (национальные олимпийские 
комитеты), международные федерации по видам спорта. Газета The New York 
Times, причина сегодняшней шумихи, обладает колоссальным ресурсом, и ее 
мнение часто воспринимают как официальную позицию не иначе как 
американского правительства! Отсюда разговоры о флагах, гимнах. 
- Что в этом случае необходимо делать нам? 
- Идти даже дальше, чем в спортивный суд в Лозанне. В случае с Легковым, 
Беловым и другими спортсменами, где нарушен многовековой принцип 
презумпции невиновности! Но это нужно делать сообща. 
- Заявление Дмитрия Чернышенко о возможном бойкоте Олимпиады со 
стороны КХЛ не слишком ли на сегодня резковато? 
- Без российских спортсменов любая Олимпиада - это кастрированные Игры. 
Всем известно, что хоккей, изюминка зимних Игр, - это Россия, Канада, НХЛ и 
КХЛ. И это только хоккей. Хорошо, посмотрим фигурное катание без России - 
как вам это? А конкуренция в биатлоне, тех же лыжах? Смотрю на наши 
сборные в керлинге - они годы посвятили выступлению на Олимпиаде. Я в этом 
смысле очень хорошо понимаю Дмитрия Чернышенко. 
- Дмитрий Александрович, вы лично верите в успех Александра Легкова в 
доказательстве его невиновности? 
- Саша - боец. Он не остановится. Федерация лыжных гонок России с 
прославленной Eленой Вяльбе во главе тоже постоит за него. А я написал 
несколько запросов во все организации, которые его обвиняют. Повторю, в 
мире действует презумпция невиновности! Хотелось бы напомнить, что у нас, в 
России, действует уголовное преследование за допинг, обманывать соперников 
у нас очень невыгодно! А в случае с Легковым - карьеру человеку испортили, 
практически сломали жизнь на основе заявлений, которые никак не 
подтверждены. Обратите внимание: в спорте происходит огромное количество 
допинг-скандалов. Россия реагирует, конечно, но без комментариев и разборок. 
Мы выше этого. 

К заголовкам сообщений 

КХЛ как организация 
 

Олимпиада без России - страшный скандал! (Советский спорт, Москва, 7 
ноября 2017) 
Эксперт "Советского спорта" Борис Майоров подводит итоги первой половины 
регулярного чемпионата КХЛ и комментирует ключевые события в нашем 
хоккее. 
ЛИДЕР  



 

 

На первом отрезке чемпионата СКА продемонстрировал тотальное 
превосходство над всеми остальными клубами КХЛ. 
Кто может догнать петербуржцев? Любой команде сделать это будет очень 
тяжело. Слишком далеко СКА оторвался. Конечно, пройти без спадов всю 
дистанцию невозможно. Армейцы таких моментов тоже не избегнут. Как раз 
сейчас с большой натугой побеждают. "Спартаку" вообще проиграть 
умудрились. 
Однако у СКА спады никогда не длятся долго. Другие команды выбираются из 
турнирных ям с гораздо большим трудом. Сейчас я связываю их временные 
неудачи с травмами Дацюка и Ковальчука. Но Знарок обещает, что после паузы 
на Евротур оба лидера в строй вернутся. Хотя состав у армейцев и без них 
мощный. Иначе они не отдали бы "Авангарду" такого защитника, как Чудинов. 
Чтобы пойти на такой шаг, надо иметь очень солидные запасы. 
Думаю, задачу догнать СКА ни один клуб КХЛ уже не ставит. Гораздо важнее 
стабилизировать свою игру и удержаться на сегодняшних позициях. Ну и 
планомерно готовиться к плейофф. Потому что в Кубке Гагарина ни одна 
команда позволить себе спадов уже не может. 
СЮРПРИЗ  
Главный сюрприз октября - внезапное возрождение "Спартака", одержавшего 
семь побед в восьми матчах. 
Откуда такая прыть? "Спартак" показывает куда более интересную игру, чем в 
двух предыдущих сезонах. И я бы говорил не об октябрьском всплеске, а о том, 
что на старте чемпионата календарь у красно белых был крайне неудачным. Из 
21 матча только семь - дома. Ну что это такое?! "Спартаку" предлагают 
провести пять матчей через день на выезде. Не успевает он вернуться домой, 
как тут же встречается со СКА и "Йокеритом". Попробуй тут набери очки! 
Календарь сыграл с москвичами очень злую шутку. 
После неудачного старта в команде приняли меры, чтобы сплотить коллектив. К 
тому же, напомню, "Спартак" относится к немногочисленной группе клубов КХЛ, 
где нет и намека на проблемы с финансированием. Это тоже немаловажный 
фактор для психологической устойчивости команды. 
Скажу честно: когда Алексей Жамнов объявил о своем решении работать на 
лавке во время матча, я сильно удивился и был настроен скептически. Но 
сейчас вижу, что и в этом был положительный момент. Думаю, на игроков 
повлиял авторитет Алексея. Они ведь его воспринимают не только как 
руководителя клуба. Но в первую очередь как известного игрока, добившегося 
успеха в НХЛ. 
ОТСТАВКА  
Не поспешили в уральском клубе свалить все беды на тренера? 
"Металлург" в этом сезоне выступает неудачно. Ну а раз так, руководству клуба 
поневоле надо что-то делать. Первым делом напрашивается смена тренера. 
 Это далеко не всегда логичная, но общепринятая мера. 
В защиту Воробьева можно сказать, что "Магнитка" понесла очень серьезные 
потери, восполнить которые просто невозможно. Слишком велик дефицит 
классных игроков в КХЛ. 
Но все же состав "Металлурга" не настолько слаб, чтоб дома проигрывать 
"Ладе". Воробьев в последнее время на пресс-конференциях тоже начал 
сетовать на нехватку звезд в составе по сравнению с прошлым сезоном. 
Напрасно! Дело тренера - работать с тем составом, который под рукой, и 
добиваться результата. 



 

 

И потом - взять ноябрьскую паузу. "Магнитке" надо в ней срочно налаживать 
игру. А Воробьев уезжает в сборную, ему не до этого. Этот факт тоже против 
него. 
СБОРНАЯ  
На Кубок "Карьяла" Олег Знарок вызвал опытного Мозякина. Но оставил за 
бортиком двух других ветеранов - Ковальчука и Маркова. 
В чем разница между ними? Я тоже удивился, не увидев в составе Ковальчука, 
который, в отличие от Мозякина, давно не появлялся в сборной. Но сейчас 
Илья еще и небольшую травму получил. Так что в любом случае ему турнир 
лучше пропустить. Надеюсь, он сыграет на Кубке Первого канала, который 
станет генеральной репетицией перед Олимпиадой. 
Что касается Маркова, понимаю сомнения Знарка. 
 Все же Андрей - возрастной защитник. Его главный козырь - результативность 
в большинстве. Но при этом Марков никогда не был быстрым игроком. А в 38 
лет скорость не возрастает. 
СКАНДАЛ  
До сих пор неясно, разрешит ли МОК россиянам выступать на ОИ-2018. Если 
запретит, КХЛ может отменить паузу в чемпионате и не отпустить игроков в 
Пхенчхан. 
Не попадет ли наша лига под санкции ИИХФ, если решится на такой демарш? 
Разумеется, мы сразу нарвемся на санкции. Согласно правилам ИИХФ игроки, 
вызванные в сборные, должны явиться в расположение национальной команды 
за 72 часа до начала матча, если это контрольные встречи. И за семь дней до 
старта турнира перед чемпионатом мира. 
Если КХЛ не отпустит иностранцев на Олимпиаду, это станет прямым 
нарушением регламента ИИХФ. Не думаю, что мы сможем удержать 
хоккеистов. ИИХФ в ответ вправе их дисквалифицировать. 
Да и потом - как отменять запланированную паузу в чемпионате? А где мы 
будем играть? Ведь у ледовых дворцов наверняка уже запланированы на 
февраль нехоккейные мероприятия. 
Но я не верю, что олимпийский турнир пройдет без сборной России. Это будет 
крупнейший международный скандал с очень тяжелыми последствиями. 

К заголовкам сообщений 

Питер рвет всех. Не только в КХЛ (Sports.ru/tribuna, Москва, 7 ноября 2017) 
Но и в других лигах.  
Санкт-Петербург прямо сейчас - самый хоккейный город России. И дело не в 
том, что руководство СКА и руководство ФХР/КХЛ - это, в основном, одни и те 
же лица. Все проще: команды из Питера лидируют сейчас во всех основных 
лигах страны. 
КХЛ  
В Континентальной лиге перед сезоном была лишь одна интрига: СКА или 
ЦСКА, но армейцы из Питера быстро закрыли тему. К паузе на Евротур 
Ковальчук и Ко везут своим соперникам 20 очков - и сбавит СКА только, если в 
клубе опять решат, что выигрывать регулярку - плохая примета. 
ВХЛ 
В Высшей лиге отрыв Санкт-Петербурга от второго места не такой чудовищный, 
но 52 очка "Динамо" из 60 возможных намекают на схожий с КХЛ уровень 
конкуренции. Бело-голубые, к слову, в ВХЛ только второй сезон, а достойных 
соперников уже не находят. 



 

 

Второй в таблице идет еще одна команда из Питера - как раз фарм-клуб СКА, с 
которым у "Динамо" главные зарубы в регулярке (хотя первый матч в сезоне 
"Нева" проиграла 0:5). 
МХЛ 
Похожая ситуация и в МХЛ, но здесь команды не из Питера все-таки гораздо 
ближе к первому месту, а "Спартак" с двумя матчами в запасе может скоро 
обойти всех соперников. Хотя нет сомнений, что обе молодежные команды из 
Санкт-Петербурга останутся среди лидеров до конца регулярки: СКА чаще 
остальных играет на ноль, а "Динамо" забрасывает много голов даже по меркам 
МХЛ. 
Немного портят питерскую статистику лишь "Серебряные львы", но если б они 
шли третьими, то все молодежки СКА и "Динамо" стоило бы выводить в 
отдельный турнир со своими трофеями.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/icetv/1465616.html 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

Голкипер "Спартака" Никита Беспалов дисквалифицирован на один матч 
КХЛ (Р-Спорт, Москва, 7 ноября 2017) 
Голкипер московского "Спартака" Никита Беспалов дисквалифицирован на один 
матч КХЛ за атаку в голову форварда столичного "Динамо" Алексея Терещенко, 
сообщается на официальном сайте лиги. 
Инцидент произошел во втором периоде матча команд, который состоялся в 
субботу и завершился победой "Спартака" в серии буллитов (2:1). Также 
Беспалов подвергнут денежному штрафу, сумма которого не разглашается. 
"Спартак" в ближайшем матче КХЛ 14 ноября примет магнитогорский 
"Металлург". 
Также оштрафован и дисквалифицирован на одну игру защитник 
братиславского "Слована" Симон Депре, ударивший соперника клюшкой в 
матче с омским "Авангардом" (1:5).  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128354751.html 
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http://tass.ru/sport/4706657
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http://fratria.ru/news/2017/11/07/bespalov_diskvalificirovan_na_odin_match/
https://www.gazeta.ru/sport/news/2017/11/07/n_10785452.shtml
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К заголовкам сообщений 

Беспалов - о штрафе: деньги пойдут на лечение Терещенко, которого я 
еле задел? (Чемпионат.com, Москва, 7 ноября 2017) 
Голкипер московского "Спартака" Никита Беспалов прокомментировал свою 
дисквалификацию на один матч и наложенный денежный штраф. Напомним, 
вратарь был наказан после матча с московским "Динамо", где он нанес удар в 
голову форварду Алексею Терещенко. 
"Молодцы! Интересно, на что пойдет мой штраф? На лечение Терещенко, 
которого я еле задел рукой? А то, что он влетел в меня коньками, и даже не 
попытался избежать такого момента, это нормально?", - написал хоккеист в 
своем "инстаграме". 

https://www.championat.com/hockey/news-2947881-bespalov---o-shtrafe-dengi-
pojdut-na-lechenie--tereschenko-kotorogo-ja-ele-zadel.html 
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• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 ноября 2017 
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• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 7 ноября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 7 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Вратарь "Спартака" Беспалов заявил судейскому департаменту КХЛ, что 
его инстаграм взломали (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), 
Казань, 7 ноября 2017) 
Вратарь "Спартака" Никита Беспалов обратился к судейскому департаменту 
КХЛ и написал, что его страница в инстаграме подверглась взлому. "Хочу 
принести извинения судебному департаменту КХЛ, но мой инстаграм был 
взломан", - отметил хоккеист. 
Ранее Беспалов получил дисквалификацию на один матч за удар Алексея 
Терещенко в матче против московского "Динамо". В инстаграме вратаря 

https://news.yandex.ru/yandsearch?lr=213&cl4url=https%3A%2F%2Frsport.ria.ru%2Fhockey%2F20171107%2F1128354751.html&lang=ru&stid=J2_3r-FmdtNMzxz_&rubric=sport&from=rubric
http://newsru.biz/sport/golkiper-spartaka-bespalov-diskvalificirovan-na-odin-match-kxl/
http://wi-fi.ru/desktop/news/12/1914269
http://www.hockey-world.net/khl/183471-sdk-kkhl-bespalov-i-depre-diskvalifitsirovany-na-odin-match-video
http://newsrbk.ru/news/5053749-golkiper-spartaka--nikita-bespalov-diskvalificirovan-na-odin-match-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-2947701-bespalov-diskvalificirovan-na-1-match-za-udar-v-lico-vehavshego-v-nego-tereschenko.html
http://fanat1k.ru/news-186049-nikita-bespalov-o-svoey-diskvalifikatsii-interesno-na-chto-poydet-moy-shtraf.php
http://stadium.ru/news/07-11-2017-vratar-moskovskogo-spartaka-diskvalifitsirovan-na-odin-match
https://www.championat.com/hockey/news-2947881-bespalov---o-shtrafe-dengi-pojdut-na-lechenie--tereschenko-kotorogo-ja-ele-zadel.html
http://sport.business-gazeta.ru/article/204171/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/nikita-bespalov-o-shtrafe-dengi-poydut-na-lechenie-tereschenko-kotorogo-ya-ele-zadel-1332097/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI797218_Nikita_Bespalov_Moi_dengi_pojdut_na_lechenije_Tereshhenko_kotorogo_ja_jele_zadel
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797218_Nikita_Bespalov_Moi_dengi_pojdut_na_lechenije_Tereshhenko_kotorogo_ja_jele_zadel
https://www.sports.ru/hockey/1057251527.html
https://www.championat.com/hockey/news-2947881-bespalov---o-shtrafe-dengi-pojdut-na-lechenie--tereschenko-kotorogo-ja-ele-zadel.html
https://www.championat.com/hockey/news-2947881-bespalov---o-shtrafe-dengi-pojdut-na-lechenie--tereschenko-kotorogo-ja-ele-zadel.html
http://fanat1k.ru/news-186049-nikita-bespalov-o-svoey-diskvalifikatsii-interesno-na-chto-poydet-moy-shtraf.php
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009334-nikita-bespalov-ja-ele-zadel-tereschenko
http://allhockey.ru/news/show/306498-Bespalov_den_gi_pojdut_na_lechenie_Tereschenko_kotorogo_ya_ele_zadel
http://fratria.ru/news/2017/11/07/bespalov_dengi_pojjdut_na_lechenie_tereshhenko_kotorogo_ya_ele_zadel/
http://www.hockey-world.net/khl/183481-nikita-bespalov-interesno-na-chto-pojdjot-moj-shtraf-na-lechenie-tereshchenko-kotorogo-ya-ele-zadel-rukoj
http://sport.business-gazeta.ru/article/204171/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/nikita-bespalov-o-shtrafe-dengi-poydut-na-lechenie-tereschenko-kotorogo-ya-ele-zadel-1332097/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI797218_Nikita_Bespalov_Moi_dengi_pojdut_na_lechenije_Tereshhenko_kotorogo_ja_jele_zadel
http://sport.business-gazeta.ru/news/204180/
https://www.sports.ru/hockey/1057251527.html


 

 

появилась запись следующего содержания: "Молодцы! Интересно, на что 
пойдет мой штраф? На лечение Терещенко, которого я еле задел рукой!!!"  

http://sport.business-gazeta.ru/news/204180/ 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

КХЛ дисквалифицировала Марковина на два матча, а Столярова - на один 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 ноября 2017) 
Спортивно-дисциплинарный комитет КХЛ принял решение дисквалифицировать 
нападающего московского "Динамо" Дмитрия Марковина на два матча, 
сообщает официальный сайт лиги. Форвард бело-голубых наказан по 
домашней встречи "регулярки" против "Северстали" (0:1). 
На 37-й минуте встречи Марковин провел силовой прием против защитника 
череповчан Вадима Кудако - он не сумел продолжить игру. 
На основании представленных материалов принято решение оставить без 
изменений наложенное на нападающего "Динамо" Дмитрия Марковина 
наказание по Правилу 520 б (Толчок на борт) "Руководства по судейству сезона 
2017/2018" - Большой штраф плюс автоматически дисциплинарный до конца 
игры штраф (5 мин. + 20 мин.), а также согласно п.1.12. Статьи 27 
дисциплинарного регламента КХЛ дисквалифицировать на два матча и 
подвергнуть денежному штрафу. 
Также СДК КХЛ дисквалифицировал на один матч нападающего "Торпедо" 
Геннадия Столярова за удар соперника клюшкой в игре с "Ак Барсом" (2:1). 
Форвард, помимо дисквалификации, будет оштрафован. 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-diskvalificirovala-markovina-na-dva-
matcha-a-stolyarova-na-odin-1332194/ 

Похожие сообщения (6): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Чемпионат.com, Москва, 7 ноября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

 
КХЛ: новости клубов 

 

И. Воробьев: в "Магнитке" много проблем, не хочу копаться в грязном 
белье (Чемпионат.com, Москва, 7 ноября 2017) 
Тренер не собирается брать паузу в работе после увольнения из "Металлурга" 
и хочет возглавить новый клуб. 
Магнитогорский "Металлург" 2 ноября после домашнего поражения от "Лады" 
со счетом 1:3 объявил об отставке Ильи Воробьева. Магнитогорцы потерпели 
пять поражений в последних шести матчах и занимают седьмое место в 
Восточной конференции. 
Воробьев работал в "Магнитке" с 2012 года: сначала в качестве помощника 
главного тренера, а в октябре 2015 года сменил во главе команды Майка 

http://sport.business-gazeta.ru/news/204180/
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI797238_Vratar_Spartaka_prines_izvinenija_SDK_KKhL
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797238_Vratar_Spartaka_prines_izvinenija_SDK_KKhL
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-diskvalificirovala-markovina-na-dva-matcha-a-stolyarova-na-odin-1332194/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/khl-diskvalificirovala-markovina-na-dva-matcha-a-stolyarova-na-odin-1332194/
http://www.khl.ru/news/2017/11/07/367395.html
https://www.championat.com/hockey/news-2947989-gennadij-stoljarov-diskvalificirovan-na-odin-match-dmitrij-markovin---na-dva.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI797234_Forvard_Dinamo_diskvalificirovan_na_dve_igry_za_tolchok_igroka_Severstali_na_bort
http://newstes.ru/2017/11/07/khl-diskvalificirovala-forvarda-moskovskogo-dinamo-dmitriya-markovina-na-dva-matcha.html
https://rip-news.ru/sport/khl-diskvalificirovala-forvarda-moskovskogo-dinamo-dmitriia-markovina-na-dva-matcha.html
https://sport.mail.ru/news/hockey-khl/31565584/


 

 

Кинэна. Специалист выиграл с "Металлургом" два кубка Гагарина, второй - в 
качестве главного тренера, а также был финалистом плей-офф 2017 года. В 
интервью "Чемпионату" Илья Петрович рассказал об уходе из магнитогорского 
клуба и дальнейших планах. 
- Ваш отец, Петр Ильич Воробьев, после вашей отставки сказал: "Илья не 
мальчик уже. Мало тренеров, которых не снимали". Это ваша первая отставка. 
Какие ощущения?  
 - Когда выиграли кубок Гагарина, были чуть лучше. 
 - Что вы делали на следующий день после увольнения?  
 - А что я должен был делать? Переживал, был огорчен. 
 - Попрощаться с командой могли.  
 - Сразу после игры попрощался. 
- То, что на этой неделе уже начинается перерыв на сборную, - плюс? Или 
сложно после таких неприятных новостей перестраиваться на сборную?  
 - Я уже в Москве, сейчас нахожусь на тренировочном катке сборной. Очень 
рад, что у меня есть возможность переключиться и что есть работа в 
национальной команде. 
 - Почему вы едете на Кубок Германии с олимпийской сборной, а не с основой 
на Карьяла?  
 - Так решил Олег Валерьевич (Знарок). Сказал, что мне надо посмотреть на 
олимпийскую команду и дать свое видение, кого еще можно пригласить в 
основу. Сейчас у нас две интересные команды набираются. 
 - Один из ваших предшественников Дэйв Кинг сказал, что вы стали прекрасным 
тренером, который однажды может возглавить сборную России. Вы готовы к 
работе на клубном уровне или хотите взять паузу до конца сезона и 
сосредоточиться исключительно на подготовке к Олимпиаде?  
 - Готов я нормально. Я вроде бы не такой взрослый человек, чтобы паузы 
брать. В общем, готов к работе в клубе. 
 - То есть можете приступить к работе в ближайшее время?  
 - В ближайшую неделю - нет, сборная же, а потом - да. Почему нет? 
- Последние месяцы работы были самыми сложными в вашей тренерской 
карьере?  
 - Одни из самых сложных. Но скажу, что два последних плей-офф по накалу 
были не легче. Просто результат был другой ( смеется). 
 - Вы со старта сезона понимали, что будут такие трудности у команды?  
 - Хорошо это понимал. Что ж тут не понимать? Причин трудностей было очень 
много. Не хочу копаться в грязном белье. Одной причины нет, там много всего. 
Беззащитные и бесплейоффные. Кто тянет "Магнитку" на дно? 
- Какое поражение в этом сезоне было самым болезненным - 0:4 от "Ак Барса" 
или 2:7 от ЦСКА?  
 - Для меня лично 1:3 от "Лады". 
 - Потому что после него вас уволили?  
 - И поэтому тоже. 
 - После матчей с "Ак Барсом" и ЦСКА какие были мысли? Не думали сами уйти 
в отставку?  
 - Нет, не думал. А какие мысли? Ну, ничего хорошего. 
 - Никита Пивцакин в прошлом году сидел в глухом запасе ЦСКА, а в 
"Металлурге" с ходу стал одним из ведущих защитников. В чем Никите стоит 
еще прибавлять?  
 - Он очень хорош в атаке, ему надо прибавлять в игре в обороне. Здорово, что 
он забросил семь шайб, но в защите еще надо работать. 



 

 

 - В этом сезоне в основе появился молодой защитник Григорий Дронов. Каков 
его потенциал?  
 - Он здорово развивается, парень - молодец. Очень жалко, что он получил 
травму. Там в моменте, когда он травму получил, была довольно пограничная 
ситуация. Ему была успешно сделана операция, сейчас начал потихоньку 
тренировать плечевой пояс, делает все, что может. Я очень надеюсь, что он 
успеет восстановиться и запрыгнуть в последний вагон на молодежный 
чемпионат мира, хотя для него это будет уже второе мировое первенство. 
Дронов - очень талантливый и интересный парень и действительно сильно 
развивался в этом году. 
 - У Василия Кошечкина меньше 50 процентов побед в сезоне, его меняли в 
ключевых играх с ЦСКА и "Салаватом". Что происходит с некогда одним из 
лучших вратарей лиги?  
 - Не надо на кого-то одного сваливать вину. В "Металлурге" был комплекс 
проблем. Такой эффект снежного кома получился, который и дал такой итог. 
- "Магнитка" сейчас занимает седьмое место на Востоке. Вы видели пути 
выхода из непростой ситуации для команды?  
 - Да, видел пути, и был план. Если подъедут Ли и Береглазов, то это еще 
облегчит ситуацию. 
 - Крис Ли был одним из лучших в КХЛ, но не смог найти работу в НХЛ. Между 
лигами такая пропасть?  
 - Совершенно разный хоккей, разные площадки. Крис - уже не мальчик, у него, 
насколько я знаю, были предложения от одной команды НХЛ весной, когда у 
нас уже сезон закончился. Его видели в составе, но потом в клубе уволили 
тренеров и менеджера, и все стало сложнее. Будут давать шансы парню 1997-
98 годов рождения или Ли, который хочет один год отыграть? Опять же два 
разных хоккея. Есть люди, которые играют там и не смогли бы здесь, а есть 
универсалы. 
 - Следите за Антипиным и Береглазовым?  
 - Слежу, конечно. 
 - Алексей Береглазов пока играет в фарм-клубе "Рейнджерс" и ждет шанса в 
НХЛ. Однако в последнем интервью вы сказали, что "Магнитка" усилится после 
возращения Береглазова. Значит ли это, что он точно возвращается?  
 - Сейчас я уже не при делах. Но вроде бы был разговор, что Алексей хочет 
возвращаться. 
 - Виктору Антипину пока тяжело в "Баффало", тренер мало доверяет 
россиянину. С чем связаны трудности?  
 - С разницей площадок. Он не самый большой парень, ему надо быть быстрее 
на льду. Виктору нужно немножко поменять свою игру. Это у него с успехом 
получилось, когда он шесть лет назад пришел в "Металлург", он тогда начал 
использовать свои сильные качества. Я знаю, что Виктор и с отцом на связи, 
работает, но нужно перестраиваться под североамериканскую площадку и 
хоккей. Надеюсь, это у него получится. 
 - Ника Шауса брали на замену Криса Ли. Это разного уровня хоккеисты?  
 - Ли был лучшим защитником КХЛ в прошлом сезоне. Ему в принципе найти 
замену очень тяжело. 
 - Чья была инициатива пригласить Игоря Григоренко? В чем проблема Игоря?  
 - Григоренко брали чисто под первое звено. К сожалению, Игорь был не 
настолько готов, у него была травма, он долго форму набирал. Видимо, не 
сумел войти в сезон. 
 - Как расстались с Геннадием Величкиным?  
 - Нормально расстались, я собрал вещи и ушел. 



 

 

 - Вы привели в тренерский штаб "Магнитки" Виктора Козлова. Может ли у него 
получиться на посту главного тренера?  
 - Время покажет.  

https://www.championat.com/hockey/article-284107-ilja-vorobjov-prokommentiroval-
svoj-uhod-iz-metallurga.html 

Похожие сообщения (3): 

• Anews.com, Москва, 7 ноября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• ХК Авангард (hawk.ru), Омск, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Швед Стиллман стал главным тренером клуба КХЛ "Адмирал" (ТАСС, 
Москва, 7 ноября 2017) 
Швед Фредрик Стиллман утвержден в должности главного тренера 
владивостокского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Адмирал".  
"Решением владельцев и руководства клуба Стиллман утвержден в должности 
главного тренера, - рассказал генеральный менеджер "Адмирала" Ильдар 
Мухометов. - До конца сезона руководить командой будет именно он. При этом 
задача на сезон остается прежней - попадание в плей-офф". 
Стиллман стал исполняющим обязанности главного тренера 10 октября - после 
увольнения Александра Андриевского. Под руководством шведского 
специалиста "Адмирал" в 10 матчах одержал шесть побед. 
Владивостокский клуб после 29 игр занимает 12-е место в Восточной 
конференции.  

http://tass.ru/sport/4707032 

Похожие сообщения (33): 

• Gorodskoyportal.ru/vladivostok, Владивосток, 7 ноября 2017 

• Profi-news.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• ХК Адмирал (hcadmiral.ru), Владивосток, 7 ноября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• ДВ-РОСС (trud-ost.ru), Владивосток, 7 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

• Советский спорт , Москва, 7 ноября 2017 

• Чемпионат.com , Москва, 7 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Лучший Город (best-city.ru), Воронеж, 7 ноября 2017 

• Vl.ru, Владивосток, 7 ноября 2017 

• Newstes.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• ИА Восток-медиа, Владивосток, 7 ноября 2017 

• Iprim.ru, Владивосток, 7 ноября 2017 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 7 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Вся Находка (всянаходка.рф), Находка, 7 ноября 2017 
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http://www.hawk.ru/news/28627/
http://tass.ru/sport/4707032
http://gorodskoyportal.ru/vladivostok/news/wr_sport/39733203/
https://profi-news.ru/sport/20171107/596518/
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_54415/
http://www.hcadmiral.ru/news/17005/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/fredrik-stillman-stal-glavnym-trenerom-admirala-1332020/
http://trud-ost.ru/?p=550223
https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009296-admiral-utverdil-stillmana-v-dolzhnosti-glavnogo-trenera
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http://allhockey.ru/news/show/306492-Stillman_utverzhden_v_dolzhnosti_glavnogo_trenera_Admirala
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI797182_Stillman_utverzhden_v_dolzhnosti_glavnogo_trenera_Admirala
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797182_Stillman_utverzhden_v_dolzhnosti_glavnogo_trenera_Admirala
http://vld.best-city.ru/news/?id=93503
http://www.newsvl.ru/sport/2017/11/07/164777/
http://newstes.ru/2017/11/07/fredrik-stillman-utverzhden-v-dolzhnosti-glavnogo-trenera-hk-admiral.html
https://newsae.ru/novosti/shved_stillman_stal_glavnym_trenerom_kluba_khl_admiral/
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К заголовкам сообщений 

Трактор 2017/2018. Отсутствие результата и уныние в игре 
(Sports.ru/tribuna, Москва, 7 ноября 2017) 
Прошло уже половина чемпионата и самое время подвести промежуточные 
итоги. Что же мы удивили от Трактора в эти два месяца чемпионата, за эти 29 
игр. Да по сути ничего и не увидели. Челябинская команда играет до жути 
скучно и неинтересно. Стоит Трактору повести команда откровенно начинает 
отбрасываться, защитники перестают подключатся в атаку(не считая Кольцова 
конечно), а из вратаря команды делают нового Третьяка. Например в матчах 
против Салавата, Василий Демченко отразил 40 и 43 броска соответственно. 
Проблемы у некогда финалиста кубка Гагарина в этом сезоне образовались 
далеко не на пустом месте, я постараюсь выделить основные. Потому что итог 
этих проблем на данный момент 9 место, а по потерянным уже и 10, и это 
слава Богу, что КуньЛунь начал проигрывать всем подряд. 
Селекция:  
Перед сезонном я писал о том, что Трактор селекцию не провалил, а в каких-то 
аспектах даже угадал с приобретениями, по сути так и было, до начала сезона, 
когда стало видно, что некоторые уже не могут, а некоторые не хотят. Тогда 
менеджемент начал в спешке искать новых игроков и варианты обмена, 
говорить о том, что они получились не особо удачными, ничего не сказать. 
Например до сих пор не укладывается в уме, обмен Жильбера Брюле на 
Рихарда Гюнге. А в особенности комментарий менеджера Трактора, что Брюле 
не подходит под концепцию нашего клуба. После перехода из Трактора Брюле 
набрал 21 очко в 22-ух матчах. Гюнге же 11 очков в 22-ух матчах. И помимо 
разницы набранных баллов за результативность, бросается в глаза, что центр 
топ-6, намного важнее для команды, чем край. Например сейчас во втором 
звене Трактора играет Александр Шаров с 3 очками в 28 играх, но о этом чуть 
позже. 
Так же вызывает вопросы. Почему основной голкипер сборной Чехии Павел 
Францоуз находится все еще в клубе, хотя всем стало очевидно, что он 
проигрывает конкуренцию Василию Демченко за первого номера в рамке ворот. 
А ведь Францоуз это не только высокая зарплата, но еще и место легионера, 
которое просто сидит на скамейке, а могло бы играть в центре второго звена, 
или заткнуть дыру в защите. И самое что обидно, вместо Францоуза мог быть 
молодой Сухачев, который наверни-ка станет первым номером на грядущем 
МЧМ. Исходя из этого хочется спросить у Евгения Губарева(генерального 
менеджера клуба), почему выбор между Денисовым и Францоузом, пал на 
Чеха, а не на одного из самых жестких защитников лиги. И почему в нынешней 
ситуации не найти вариант обмена, в тот же Локомотив к примеру. 
И это не говоря уже о том, что во время сезона подписаны Евгений Рясенский с 
очень спорной репутацией, который травмировался уже во втором матче за 
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Трактор и Никита Никитин, чьи скоростные данный вызывают вопросы 
настолько, что Алексей Петров кажется Усейном Болтом. Ну и подписание 
Семена Кокуева, хоть и не выглядит как провал, но все-таки Трактору нужны 
игрои в топ-6, а не очередной чекер. 
Тренер:  
Но селекция не единственная проблема Челябинского клуба. Очень большие 
вопросы вызывает работа главного тренера и его тренерского штаба. За почти 
три сезона в Тракторе Гатиятулин смог раскрыть всего одного хоккеиста, 
Алексея Кручинина, и то в этом сезоне Алексей еще больше страдает из-за 
травм, да и в принципе по игре смотрится хуже. Остальные играют либо на 
своем уровне, либо хуже, тот же Жильбер Брюле получал по 14 минут игрового 
времени, выходя в третьем звене, вместе с Александром Шаровым, о котором я 
говорил ранее. И поэтому возникает вопрос, как хоккеист уровня Жильбера мог 
себя раскрыть получая столько скудная время и не имея партнеров, которые 
могут помочь канадцу в создании атаки. Я думаю, что набирай Брюле по очку за 
игру, руководство Трактора дважды подумало, прежде чем его обменять. 
Перед сезоном одно из главных преимуществ команды это было то, что костяк 
сохранился, но вот уже прошла половина чемпионата и Трактор только пришел 
к тому, что бы сыграть тройку легионеров и вернутся к звену, которое еще в 
2015 году придумал Андрей Николишин. В остальном же у Трактора нет ни 
одной наигранной связи, звенья постоянно тусуются и меняются. Игрок просто 
не успевает сыграться с партнерами, что бы нащупать минимальные связи, как 
его ставят к другим, отсюда и выходит, что все, что делает Трактор в атаке, это 
личные действия хоккеистов. В звеньях полностью отсутствует химия между 
хоккеистами, а химия в хоккее значит очень многое, но к сожалению нынешний 
тренер так и не научился ее находить. 
Ну и пожалуй главная претензия к тренерскому штабу, что хоккей Трактора 
совершенно не похож на привычный Челябинской публике. Трактор играет 
скучно, не ориентируясь на атаку. В тот момент, когда команды с гораздо менее 
хорошим составом, как Нефтехимик, Амур или Адмирал не стесняются играть в 
атаку и радуют зрителя искренней игрой. У Челябинцев в принципе тяжело 
вспомнить гол с красивого розыгрыша, если в нем не принял участие Кирилл 
Кольцов. Обычно это либо, пас - бросок, добивание после броска или личный 
проход. Трактор совсем позабыл о том, за что его любили болельщики и стал 
одним из самых скучных клубов Востока, наравне с Авангардом и Сибирью. 
Успешный октябрь:  
Знаете, наш клуб очень сильно любит выдавать красивые заголовки или 
статистику, за какое-то достижение. Например, после того сезона, нам активно 
пропихивали мнение, что это лучший сезон пост-Белоусовского периода, но 
точно такой же результат, вылет в первом раунде с точно таким же 
количеством побед был в 2015 году у Андрея Николишина. А сейчас нам 
загоняют тему, что Трактор провел супер октябрь, где набрал много очков и 
вообще молодец. Но если разобраться, то это совсем не так. Трактор обязан 
был набирать очки в октябре, так как набрал, просто по уровню состава, 
Челябинский клуб обыграл по сути всего одну команду сильнее по составу. И то 
благодаря геройству Василия Демченко с 43 сейвами. Да и соперники в борьбе 
за восьмерку, начали активно терять очки. 
Сентябрь:  
Слабее и равные соперники:  
Адмирал, Амур, КуньЛунь, Динамо Москва и Минск, Сочи, Нефтехимик - 6 очков 
в 7 матчах 
Сильнее:  



 

 

Локомотив, СКА, Ак Барс, Салават Юлаев, Барыс, - 8 очков в 5 матчах. 
Октябрь:  
Слабее и равные соперники:  
Адмирал, Амур, Витязь, Слован, КуньЛунь, Сочи, Лада - 18 очков в 7 матчах 
Сильнее:  
Йокерит, ЦСКА, Ак Барс, Салават Юлаев - 2 очка 4 игры. 
Тут все довольно просто. Трактор в сентябре не добрал очки с равными 
соперниками, но и тогда и Динамовские команды были на ходу, КуньЛунь шел в 
лидерах, да и Нефтиехимик как и все команды Назарова начал чемпионат 
уверенно. Но при этом неплохо играл в матчах с командами сильнее. 
В октябре же Трактор играл намного лучше с командами слабее себя и 
равными, тут уже включились лидеры типа Виделля и Щехуры. Но и Витязь, 
Слован, Лада и октябрьский КуньЛунь, это не Динамовские команды на ходу 
ткровенно говоря. А вот с командами сильнее у Трактора были проблемы, и 
если бы не сумасшедшая игра Демчекно в Уфе, проиграл бы все 4 игры. И 
разница с этими командами 5:16. Да Трактор набрал на 6 очков больше, чем в 
сентябре, но Трактор и обязан был набирать эти очки просто по календарю и 
силе соперников, Трактор не прыгнул выше головы, а набрал те очки, которые и 
должен был с учетом своего состава. 
Наличие и отсутствие игроков в составе:  
К примеру Данил Мамаев, Если его появление в составе еще можно объяснить 
лучшей статистикой в Челмете среди защитников и всем известным родством с 
руководством клуба. То вот как его используют, вызывает огромные вопросы. 
Например непонятно присутствие Мамавева в меньшинстве, когда команде и 
так не достает одного игрока, а тем более это заметно в этом сезоне, когда 
Трактор один из худших по игре в меньшинстве. Или его непонятные выходы с 
Ником Бэйленым или Кириллом Кольцовым, которых наоборот надо 
подстраховывать. Если даже мы возьмем тот факт, что Данил находится в 
составе не совсем из-за своих игровых качеств, то почему тренера используют 
его в важных моментах встречи? Так и хочется задать один вопрос нашим 
тренерам, но на него уже ответил сам Данил. 
Не меньше вопросов вызывает и наличие в составе Александра Шарова, если 
присутствие Мамаева можно объяснить хоть чем-то, то вот Александра 
абсолютно не получается. Игрок за 28 встреч набрал 3 очка, что соответствует 
показателю Данила Губарева прошлого сезона, на которого очень сильно 
любят спускать всех собак болельщики. В последних четырех матчах 
Александр получает чуть ли не больше всех игрового времени, постоянно 
выходя в большинстве и меньшинстве, а так же в центре второго звена. И если 
меньшинство можно объяснить отсутствием в составе Юрия Петрова, то вот 
выход в топ-6, когда в команде присутствую Александр Рыбаков и Игорь 
Полыгалов, которые превосходят Шарова на две головы, вызывает вопросы. 
Можно посмотреть хотя бы на статистику -4, 49% выигранных выбрасываний, в 
последнем матче 25%, в среднем 1 очко в 10 играх. Я не понимаю, что хоккеист 
делает не то, что во втором звене, а что он делает в составе команды. 
А так же стоит обратить внимание на то, что за 2 полных сезона и почти 3 года, 
в состав Трактор не пробился ни один молодой игрок, а единственные два 
хоккеиста вышедшие из Челмета, это как раз представленные выше Мамаев и 
Шаров. И если действительно сильных защитников в Челмете нет. То вот 
отсутствие молодых нападающих пугает. Ведь в составе есть Кравцов, Шипин, 
Мелихов, Безруков, которые довольно неплохо проявляют себя в ВХЛ, а вот в 
составе Трактора даже и близко не получали столько шансов, как 
представленные выше. Последний сезон мы только и слышим, о великолепном 



 

 

Виталии Кравцове. Но как игрок может проявить себя получая по 9 минут в 
среднем, не с самыми сильными партнерами. Или Максим Шипин, который 
отлична показал себя в первых матчах за Трактор, дальше перестал получать 
доверие тренера и скатился к 8 минутам в среднем за 12 матчей, львиную долю 
которых он просто был 13 нападающим. Ведь у нас есть красочный пример 
Максима Карпова, которому в начале сезона 2012/2013 дал шанс Белоусов, 
выставив его во второе вместо травмированного Панова, чем Максим и 
воспользовался. У нас же такой шанс получает только Александр Шаров, 
которым постоянно закрывают дыры в топ-6. 
Итог:  
У Трактор действительно в этом сезоне много проблем. И если разбирать 
каждую, уйдет слишком много времени. 
Например можно спорить менеджмент, почему за зарплату Сентюрина, который 
пока не сыграл ни одного матча за клуб или Мамаева, нельзя подписать 
действительно сильных хоккеистов.  
Можно спросить с Гатиятулина, почему будучи неплохим тренером в 
мородежке, Анвар так и не смог раскрыть ни одного молодого игрока в составе 
команды. 
Можно спросить с господина Сеничева, когда же Трактор начнет играть в 
интересный зрителю хоккей, как он обещал в том году. 
Вопросов много, но главный, ждет ли Трактор что-то хорошее в этом сезоне? 
Безусловно может ждать, Восток в этом году очень непредсказуем и в принципе 
сейчас только одна команда Ак Барс смотрится лидером и то со своими 
проблема на которых можно его ловить. Любая команда с 1 по 11 место может 
оказаться в финале Востока или хотя бы пошуметь в плей-офф, но кому это 
удастся, уже вопрос другой. Понятно, что Трактору нужно менять всех и 
менеджеров и тренеров. И абсолютно все ответственны за нынешнее 
положение клуба. Да в ближайшей перспективе смена тренера выглядит как 
спасение, но на короткий период, если за ней не произойдет смена 
менеджерского состава перед новым сезоном, все будет напрасно. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tankogradec/1466000.html 

К заголовкам сообщений 

Бойчак: рад, что остался в КХЛ, - здесь есть шанс попасть на Олимпиаду 
(Чемпионат.com, Москва, 7 ноября 2017) 
Нападающий братиславского "Слована" Зак Бойчак прокомментировал 
поражение команды в выездном матче с новосибирской "Сибирью" (1:3) и 
дальнейшие карьерные планы. 
"Я вернулся в КХЛ после крайне неудачного прошлого сезона. Мыслей 
подписаться на пробный контракт в Северной Америке у меня не было, я хотел 
прибавить, вернуть свою игру и сделать это именно в КХЛ. Здесь не так много 
матчей, много известных техничных хоккеистов, не так много жесткой игры и 
драк - это хорошая лига для меня. "Слован" был удачным вариантом, здесь я 
играю по 20 минут за матч, есть возможность проявить себя в большинстве. 
Рад, что карьера продолжается именно так. Есть ли мысли о поездке на 
Олимпиаду? Да, моя цель - попасть в сборную. Разговаривал с тренерским 
штабом три недели назад. У меня было матчей десять, в которых я не показал 
лучшей игры, но затем удалось выправить и наладить игру, набрать очки. 
Надеюсь, смогу сохранить этот темп, выступлю на контрольном турнире в 
России и поеду на Олимпийские игры", - сказал Бойчак в беседе с 
корреспондентом "Чемпионата" Максимом Замятиным.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/tankogradec/1466000.html


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-2948167-bojchak-rad-chto-ostalsja-v-khl-
zdes-est-shans-popast-na-olimpiadu.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: СКА ждет Шипачева назад? (Спорт экспресс (sport-express.ru), 
Москва, 7 ноября 2017) 
Форвард в ожидании разрыва контракта в НХЛ. С наибольшей долей 
вероятности он вернется в бывшую команду.  
Все три матча, которые состоялись в понедельник, получились удивительными 
и завершились сенсационными результатами. "Амур" в последних играх похож 
на какого-то монстра, сжирающего своих соперников. И уже команда в 12 очках 
от пятого места. Кто мог предполагать, ведь усиления нет, защитники получают 
дисквалификацию, а Юха Метсола не в лучшей форме? 
"Северсталь" на шестом месте и имеет все шансы забраться выше. Я уже 
краем уха слышал, что у руководства клуба растут аппетиты, они хотят 
хороший посев в плей-офф. Это смешно. Александр Гулявцев совершает чудо, 
так как у него неполное первое звено, а 24 минуты в защите проводит Максим 
Веревкин из "Ижстали". 
Неожиданно завершился матч и в Казани, где "Ак Барс" упустил возможность 
вернуться на первое место, а "Торпедо" внезапно преодолело кризис в атаке. И 
у Андрея Маркова "минус 1". Теперь понятно, почему он не в сборной? 
"Динамо" должно дождаться, когда в строй вернутся все травмированные. По 
потерянным очкам клуб уже вне восьмерки, атака потерялась и все это давит 
на хоккеистов. Кому-кому, а этой команде очень нужен перерыв, чтобы прийти в 
себя. 
СУДЬБА ВАДИМА  
Вадим Шипачев, вероятней всего, будет в СКА. Об этом говорят и различные 
источники, а вчера клуб признался, что хоккеист работает в Санкт-Петербурге, 
ему предоставлен лед, и теперь в городе ждут окончательного решения 
вопроса по хоккеисту со стороны НХЛ. За океаном планируют оформить 
документы так, словно Шипачев завершил свою заокеанскую карьеру. В 35 лет 
он может вернуться, но кто сейчас в это верит? 
Шипачеву бы вернуться в Череповец, тем более что там если и не полностью 
удовлетворили его финансовые требования, то все равно сделали бы многое 
для этого. Это было бы очень красиво. Дмитрий Кагарлицкий жертвует 
миллионами ради родного города. Сейчас он подписал контракт, чтобы 
"Северсталь" осталась в КХЛ. Представьте, если на следующий сезон там 
будет две звезды. Сборная? Никуда она не денется. 
КАРХУНЕН ВМЕСТО БИРЮКОВА  
"Витязь" решился на рискованный шаг. Контракт с вратарем Михаилом 
Бирюковым досрочно расторгнут, а взамен был подписан Томи Кархунен, 
который стал не нужен "Куньлуню". Бирюков покидает команду, имея лучшую 
статистику, чем Игорь Сапрыкин, которому доверяли гораздо больше. Понятны 
претензии к вратарю. В некоторых моментах не выручал, иногда пропускал 
курьезные голы. Но дело в том, что Бирюков играет на таком уровне последние 
лет шесть-семь. У него были более или менее удачные сезоны, но уровень 
вратаря был известен абсолютно всем. 
Видимо, и подольскому клубу, раз они предложили ему двухлетний контракт, а 
теперь легко потеряли деньги. Странно, что крайним в неудачах сделали его. 

https://www.championat.com/hockey/news-2948167-bojchak-rad-chto-ostalsja-v-khl-zdes-est-shans-popast-na-olimpiadu.html
https://www.championat.com/hockey/news-2948167-bojchak-rad-chto-ostalsja-v-khl-zdes-est-shans-popast-na-olimpiadu.html
https://www.sports.ru/hockey/1057260725.html
https://by.tribuna.com/hockey/1057260904.html


 

 

Кархунен же провел очень неплохой прошлый сезон, но сейчас "Витязю" нужен 
человек совсем другого уровня. Тот, кто может спасать матчи, вытаскивать 
игры в одиночку. Таких вообще немного и это точно не Кархунен. 
И СНОВА РУМЫНИЯ  
Петр Счастливый вернулся в КХЛ, а взамен в знаменитый румынский клуб 
"Чиксереда" отправился Максим Потапов, который еще в прошлом сезоне был 
капитаном "Спартака". Ехать в Румынию - это все равно что отправляться в 
ВХЛ, только получать чуть больше денег, ездить недолгие выезды и жить в 
Европе (что применительно к Румынии звучит весьма сомнительно). Но как же 
удивительно, что крепкий хоккеист, который мог бы спокойно играть в третьем и 
четвертом звене практически любой команды КХЛ, не находит себе работу в 
лиге. Он, может быть, много не забивает, но отлично убивает меньшинство, да 
в нужный момент и в атаке может что-то сделать. Но работы нет. Все клубы 
укомплектованы, на взгляд менеджеров. И это вопрос к этим самым 
менеджерам наших клубов. Но к большинству из них уже даже не вопросы, а 
претензии. Только крайними пока становятся именно тренеры.  

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ska-zhdet-shipacheva-nazad-
1331965/ 

К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 
От Шипачева до Умарка. 5 популярных слухов о трансферах "Салавата 
Юлаева" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 7 ноября 
2017) 
Спортивная редакция "БИЗНЕС Online" рассказывает о пяти самых популярных 
слухах, возникших вокруг "Салавата Юлаева".  
ВАДИМ ШИПАЧЁВ 
Откуда: свободный агент, бывшая команда "Лас Вегас" (НХЛ). 
Куда: "Салават Юлаев". 
30-летний Вадим Шипачев входит в пятерку самых результативных игроков в 
истории КХЛ, поэтому интерес к нему по умолчанию есть у всех команд. Другое 
дело, что не все могут себе позволить контракт форварда, а кто-то боится 
перекоса в зарплатах. "Салават Юлаев" находится в списке тех, кто и хочет, и 
может, но нюансов у этой возможной сделки огромное количество.  
Если Уфа всерьез будет претендовать на Шипачева, то ей придется расстаться 
с кем-то из высокооплачиваемых игроков, потому что места под потолком 
зарплат у "Салавата" мало, а платить налог на роскошь руководство клуба не 
намерено. Чтобы расстаться с кем-то из обладателей "тяжелого" контракта, 
нужно найти команду, нуждающуюся в таком игроке за те деньги, которые он 
получает. Это сложные процессы, которые могут откладывать подписание 
соглашения вплоть до дедлайна. 
У Шипачева есть запасной аэродром - подписаться со СКА на относительно 
небольшие деньги и доиграть сезон там. Правда, этого в первую очередь 
должен захотеть питерский клуб. 
Шансы на то, что экс-игрок "Вегаса" появится в Уфе по-прежнему есть, но они 
не так велики, как слухи об этом. 
АЛЕКСАНДР САЛАК 
Откуда: "Сибирь". 
Куда: "Салават Юлаев". 

http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ska-zhdet-shipacheva-nazad-1331965/
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/ska-zhdet-shipacheva-nazad-1331965/


 

 

Интерес к Александру Салаку у "Салавата Юлаева" был и раньше, но сейчас 
спал. Несмотря на возникающие периодически ошибки при выходе из ворот, 
Бен Скривенс играет надежно и находится в пятерке лучших вратарей в КХЛ по 
количеству побед. 
Проблемы Салака в "Сибири" вынуждают его искать команду, но маловероятно, 
что ей станет "Салават Юлаев". Во-первых, для любого клуба рискованно 
менять вратаря-легионера по ходу сезона. Во-вторых, это непросто сделать 
юридически - нужен либо прямой обмен Скривенса на Салака, с которым может 
не согласиться "Сибирь", либо тройной обмен, который организовать еще 
сложнее. В-третьих, чех не очень-то и нужен "Салавату". Он в этом сезоне и не 
убеждает своей игрой в том, что лучше того же Скривенса, уступая ему по всем 
вратарским параметрам (процент отраженных бросков - 92.0 против 92.2, 
коэффициент надежности - 2.41 против 2.23, "сухие" матчи - 0 против 2, 
количество побед - 8 против 15). Поэтому с большой долей вероятности можно 
говорить о том, что Салака в Уфе не будет. 
НИКИТА ФИЛАТОВ 
Откуда: "Лада". 
Куда: "Салават Юлаев". 
С появлением в Уфе Антона Бурдасова, необходимость в Никите Филатове 
отпала. Игроков, способных забивать в команде хоть отбавляй, осталось только 
сыграться. Здесь снова будет поднят вопрос о потолке зарплат и 
необходимости делать обмены.  
Филатов - игрок первого-второго звена, но он прямо сейчас объективно слабее 
любого из крайних нападающих, выходящих сейчас в забивных тройках 
команды Эркки Вестерлунда. В нынешнем сезоне форвард имеет в активе 
всего две шайбы. Для сравнения, хоккеист сдерживающего звена Евгений 
Коротков забил четыре гола, Вячеслав Солодухин - пять, Игорь Макаров и 
Энвер Лисин - по шесть. 
АНДРЕЙ ЛОКТИОНОВ 
Откуда: "Локомотив". 
Куда: "Салават Юлаев". 
Еще один слух, который крутит вокруг уфимского клуба - о возможном 
подписании контракта с нападающим Андреем Локтионовым. Игрок в этом 
сезоне пытался закрепиться в составе "Лос-Анджелеса", но не прошел дальше 
тренировочного лагеря и сейчас вынужден вернуться. Права в КХЛ на 
Локтионова пока принадлежат "Локомотиву" и, по информации "БИЗНЕС 
Online", ярославский клуб не спешит с ними расставаться.  
ЛИНУС УМАРК 
Откуда: "Салават Юлаев". 
Куда: ЦСКА. 
Слух о трансфере Линуса Умарка в ЦСКА - для любителей теории заговоров. 
Умарк по-прежнему связан контрактом с "Салаватом Юлаевым", хоть к его игре 
и много вопросов у руководства клуба. В этом сезоне переход шведа в стан 
армейцев маловероятен, но если он не заиграет так эффективно, как от него 
ждут болельщики и тренеры, то не исключено, что новый контракт Умарку не 
видать, а значит, что ЦСКА может рассчитывать на него в следующем.  

http://sport.business-gazeta.ru/article/204132/ 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

http://sport.business-gazeta.ru/article/204132/


 

 

 
Форвард "Вегаса": В чем проблема Шипачева? Старую собаку не научишь 
новым трюкам (Советский спорт, Москва, 7 ноября 2017) 
Корреспондент "Советского спорта" в Торонто поговорила с игроками НХЛ о 
проблемах Вадима Шипачева. 
Мой первый собеседник - форвард "Вегаса" Алекс Так. Он первым подписал 
контракт с клубом-новичком лиги. Вторым стал Шипачев, и парни 
перешучивались в твиттере: "Вадик, привези футбольный мяч из России, чтобы 
нам вдвоем не было скучно". 
Кстати, свой первый и единственный гол в составе "Вегаса" Вадим Шипачев 
забил с передачи именно Така. 
- Алекс, как думаете, с какими препятствиями столкнулся Шипачев, приехав 
играть за "Вегас"? Какие подводные камни попались ему на пути?  
 - В первую очередь это - языковой барьер. Даже несмотря на то, что Вадим 
быстро начал улавливать язык. Насколько я знаю, он дополнительно занимался 
сам. Но в любом случае, изучение английского является самой тяжелой частью 
адаптации. В этом плане легче игрокам из европейских стран, в которых 
английский язык является по сути вторым. Приехать из России, где английский 
не настолько распространен - это другое дело. Можно знать пару слов, но этого 
недостаточно, чтобы полностью понимать происходящее. Это морально очень 
тяжело. 
У Вадима был переводчик, что помогало. Но дело ведь не только в языке, здесь 
абсолютно другой стиль жизни. Я думаю, временами Вадим чувствовал себя не 
в своей тарелке. Мы старались ему помочь командой как могли. Но если 
честно, я сам хоть и американец, но не большой эксперт в английском. 
- На ваш взгляд, успешно ли шла адаптация Вадима к североамериканскому 
хоккейному стилю?  
 - Конечно, стиль игры в КХЛ отличается от НХЛ. Я замечаю, что некоторые 
ребята, отлично показавшие себя в КХЛ, не могут добиться такого успеха в НХЛ 
и наоборот. 
Если ты являешься игроком высокого калибра в Северной Америке - это еще не 
гарантия того, что ты будешь топовым игроком в КХЛ. Хоккей в НХЛ быстрый, 
рациональный и более физический. В КХЛ же хоккей более размеренный, и там 
успех напрямую зависит от навыков и мастерства. 
Сравните, например, игроков сборных СССР и Америки в 80-е - без сомнений, 
русские были гораздо мастеровитей американцев. Думаю, это различие также 
повлияло на ситуацию с Вадимом. Возможно, его стиль просто не совпал с 
НХЛ. Впрочем, если бы я поехал в КХЛ, то не уверен, что показал бы себя 
лучше. 
- Может все-таки лучше приезжать из-за океана в более раннем возрасте, 
чтобы быстрее адаптироваться, как сделали многие успешные русские 
хоккеисты?  
 - Тут не угадаешь. Как говорится, тяжело научить старую собаку новым трюкам. 
К тому же Вадим приехал в Лас Вегас со своей семьей. У него было гораздо 
больше забот в бытовом плане, чем у молодого игрока, не обремененного такой 
большой ответственностью. 
А вот что думает форвард "Торонто" Лео Комаров. 
- Лео, вы поиграли и в КХЛ, и в НХЛ. В чем основные трудности для игроков, 
приезжающих из России?  
 - Важно, в какой физической форме они приезжают. Здесь тренируются по-
другому, да и вообще сам хоккейный темп другой, более динамичный. Надо 
провести в лиге некоторое время, чтобы к этому привыкнуть. Приехать из КХЛ и 



 

 

добиться мгновенного успеха - это очень тяжело. А насчет Шипачева - если 
честно, я даже не знаю, сколько игр он успел провести за "Вегас". 
- Только три.  
 - Ну вот видите, три матча - это мало. Надо иметь больше игрового времени, и 
все будет нормально. 
- У вас как у полиглота не было таких проблем, но как думаете, насколько 
знание языка влияет на адаптацию?  
 - Это тоже важно. Например, когда Никита Сошников приехал пару лет назад, 
ему без знания языка было поначалу тяжело. Обычно ребята стараются с этим 
помочь, да и команда должна предоставлять в таких случаях переводчика.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009349-forvard-vegasa-v-chem-problema-
shipacheva-staruju-sobaku-ne-nauchish-novym-trjukam 

К заголовкам сообщений 

Гуськов: у россиян, вернувшихся из НХЛ, не сошлись звезды 
(Чемпионат.com, Москва, 7 ноября 2017) 
Заслуженный мастер спорта, эксперт КХЛ ТВ Александр Гуськов поделился 
своим видением ситуации с российскими хоккеистами, которые в это 
межсезонье переехали в НХЛ. 
"Конечно, НХЛ и КХЛ - разные лиги. Для того чтобы заиграть за океаном, у 
каждого хоккеиста должно все совпасть. Не стоит рассматривать ситуацию с 
точки зрения мастерства игрока, потому что есть очень много факторов, 
способных на нее повлиять. Возьмем ситуацию с Шипачевым. Неужели мы 
можем сказать, что он не мастеровитый игрок? Неужели у него нет таланта и он 
не показывал хорошей игры как у нас в России, в КХЛ, так и за сборную на 
чемпионате мира? Здесь действует очень много факторов. 
То же самое можно сказать и о Береглазове. Ты можешь просто-напросто 
попасть к тому тренеру, который не увидит в тебе того игрока, который нужен 
именно ему. Наставники подбирают хоккеистов под свою схему, концепцию. И 
генеральные менеджеры при подборе игроков не всегда советуются с ними. Не 
всегда их решения коллегиальны.  
Так что я не думаю, что надо говорить о том, что эти ребята не готовы к НХЛ. 
По отношению к ним это будет неуважительно. Просто на данный момент 
ситуация сложилась так. Не стоит говорить, что это плохие игроки. У каждого 
своя дорога, и у кого-то звезды сходятся так, что он идет дальше, а у кого-то 
возникают сложности", - сказал Гуськов в беседе с корреспондентом 
"Чемпионата" Владиславом Уткиным.  

https://www.championat.com/hockey/news-2947909-guskov-u-rossijan-
vernuvshihsja-iz-nhl-ne-soshlis-zvjozdy.html 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 7 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Борис Майоров: Олимпиада без России вызовет страшный скандал в 
мировом хоккее (Советский спорт, Москва, 7 ноября 2017) 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009349-forvard-vegasa-v-chem-problema-shipacheva-staruju-sobaku-ne-nauchish-novym-trjukam
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009349-forvard-vegasa-v-chem-problema-shipacheva-staruju-sobaku-ne-nauchish-novym-trjukam
https://www.championat.com/hockey/news-2947909-guskov-u-rossijan-vernuvshihsja-iz-nhl-ne-soshlis-zvjozdy.html
https://www.championat.com/hockey/news-2947909-guskov-u-rossijan-vernuvshihsja-iz-nhl-ne-soshlis-zvjozdy.html
http://allhockey.ru/news/show/306504-Gus_kov_dlya_togo_chtoby_zaigrat_v_NHL_u_kazhdogo_hokkeista_dolzhno_vse_sovpast
http://belarushockey.com/khl/news_list/news205241/
http://www.hockey-world.net/nhl/183483-aleksandr-guskov-dlya-togo-chtoby-zaigrat-za-okeanom-u-kazhdogo-khokkeista-dolzhno-vsjo-sovpast


 

 

Эксперт "Советского спорта" Борис Майоров - о составе сборной России на 
Кубке Карьяла и наших олимпийских перспективах. 
До сих пор неясно - разрешит ли МОК выступать сборной России на ОИ-2018. 
Это решится только в декабре. И если события начнут разворачиваться по 
самому неприятному для нас сценарию, то КХЛ наверняка предпримет 
ответные ходы. Например, отменит паузу в чемпионате и не отпустит своих 
игроков на Игры. 
- Но не попадет ли наша лига под санкции ИИХФ, если решится на такой 
демарш?  
 - Разумеется, мы сразу нарвемся на санкции, - отвечает Борис Майоров. - 
Согласно правилам ИИХФ игроки, вызванные в сборные, должны явиться в 
расположение национальной команды за 72 часа до начала матча, если это 
контрольные встречи. И за семь дней до начала турнира перед чемпионатом 
мира. 
Если КХЛ не отпустит иностранных игроков на Олимпиаду, это станет прямым 
нарушением регламента ИИХФ. И я не думаю, что мы сможем удержать 
хоккеистов. Ведь ИИХФ может их в ответ дисквалифицировать. 
- Отменить паузу по ходу сезона - тоже хлопотное дело.  
- Я вообще не понимаю, как можно отменять запланированную паузу в 
чемпионате? А где мы будем играть? Ведь у ледовых дворцов наверняка уже 
запланированы на февраль нехоккейные мероприятия. 
Но, если честно, я не верю, что Олимпийский турнир пройдет без сборной 
России. Это будет крупнейший международный скандал. 
- На Кубок Карьяла главный тренер сборной России Олег Знарок вызвал 
опытного Сергея Мозякина. Но оставил за бортиком двух других ветеранов - 
Илью Ковальчука и Андрея Маркова. В чем разница между ними?  
 - Честно говоря, я тоже удивился не увидев в составе Ковальчука, который в 
отличие от Мозякина давно не появлялся в составе сборной. Но сейчас Илья 
еще и небольшую травму получил. Так что в любом случае ему турнир лучше 
пропустить. Надеюсь, он сыграет на Кубке Первого канала, который станет 
генеральной репетицией перед Олимпиадой. 
Что касается Маркова, я понимаю сомнения Знарка. Все же Андрей - 
возрастной игрок. Его главный козырь - результативная игра в большинстве. Но 
при этом Марков никогда не был быстрым игроком. А в 38 лет скорость не 
возрастает. 
- На днях "Магнитка" рассталась с Ильей Воробьевым, дважды выводившим ее 
в финал, а ныне работающим еще и в штабе сборной России. Не поспешили в 
уральском клубе свалить все беды на главного тренера?  
 - "Металлург" в этом сезоне выступает неудачно. Ну а раз так, руководству 
клуба поневоле надо что-то делать. Первым делом тут напрашивается смена 
тренера. Это далеко не всегда логичная, но общепринятая мера. 
В защиту Воробьева можно сказать, что "Магнитка" понесла очень серьезные 
потери, восполнить которые в наши дни просто невозможно. Слишком велик 
дефицит классных игроков в КХЛ. Но все же состав "Металлурга" не настолько 
слаб, чтоб дома проигрывать "Ладе". Воробьев в последнее время на пресс-
конференциях тоже начал сетовать на нехватку звезд в составе по сравнению с 
прошлым сезоном. Напрасно! Дело тренера - работать с тем составом, который 
под руками и добиваться результата. 
И потом вот взять ноябрьскую паузу. "Магнитке" надо в ней срочно налаживать 
игру. А Воробьев уезжает в сборную, ему не до этого. Этот факт тоже против 
него. 
- Остановится ли "Магнитка" на Викторе Козлове?  



 

 

 - Думаю, что это будет зависеть от результата, которые команда при новом 
тренере покажет. Но то, что он в паузе будет работать с командой - плюс для 
уральцев.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009244-boris-majorov-olimpiada-bez-rossii-
vyzovet-strashnyj-skandal-v-mirovom-hokkee 

Похожие сообщения (3): 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 7 ноября 2017 

• Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Илья Воробьев: "Кто главнее - я или Браташ? Знарок!" (Спорт экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 7 ноября 2017) 
Тренер олимпийской сборной России Илья Воробьев отметил, что ему было 
легко переключиться на новую работу после увольнения из магнитогорского 
"Металлурга". Специалист также добавил, что олимпийская сборная будет 
стараться показывать хоккей, который демонстрирует первая национальная 
команда. 
- Сложно в олимпийской сборной после отставки в Магнитогорске?  
- Нет, легко. Здорово, когда переключаешься на работу. 
- Как будут делиться ваши полномочия с главным тренером Олегом Браташом?  
- Разберемся, у нас нормальные отношения. 
- Кто главнее?  
- Олег Валерьевич Знарок. 
- Браташ сказал, вы будете проводником идей тренерского штаба первой 
сборной.  
- Есть такое. Будем стараться показывать хоккей, который играет национальная 
команда. 
- Согласны, что матч с США - будущим соперником по олимпийскому турниру - 
будет стоять особняком?  
- Там все команды хорошие - и немцы, и словаки, и американцы. Команды 
уровня чемпионатов мира. Все ребята стремятся пробиться на Олимпиаду. 
- Ваша работа сборной увеличится после отставки?  
- Может, я завтра где-то подпишусь. 
- А есть варианты?  
- (Улыбается) Мы разговариваем об увеличении нагрузки в сборной. 
- Если бы в "Магнитке" были Береглазов и Ли, все сложилось бы иначе?  
- Как это в анекдоте… 
- Обмены не странные были в конце?  
- Не странные. 
- Вы просили новых хоккеистов у руководства?  
- Ну не совсем я, наверное… Рот не зашит. 
- Насколько нервирует тренеров разговоры о том, что на Олимпиаду могут не 
пустить?  
- Не может нервировать то, что не в наших руках. Мы готовимся по всем 
фронтам и надеемся на лучшее.   

http://www.sport-express.ru/hockey/news/ilya-vorobev-kto-glavnee-ya-ili-bratash-
znarok-1332191/ 

Похожие сообщения (3): 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009244-boris-majorov-olimpiada-bez-rossii-vyzovet-strashnyj-skandal-v-mirovom-hokkee
https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009244-boris-majorov-olimpiada-bez-rossii-vyzovet-strashnyj-skandal-v-mirovom-hokkee
http://kareliyanews.ru/boris-majorov-olimpiada-bez-rossii-vyzovet-strashnyj-skandal-v-mirovom-xokkee/
http://fanat1k.ru/news-186046-boris-mayorov-olimpiada-bez-rossii-vizovet-strashniy-skandal-v-mirovom-hokkee.php
https://sport.mail.ru/news/hockey/31558263/
http://www.sport-express.ru/hockey/news/ilya-vorobev-kto-glavnee-ya-ili-bratash-znarok-1332191/
http://www.sport-express.ru/hockey/news/ilya-vorobev-kto-glavnee-ya-ili-bratash-znarok-1332191/


 

 

• Newstes.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Браташ: работа Воробьева в олимпийской сборной по хоккею 
обусловлена близостью Игр-2018 (ТАСС, Москва, 7 ноября 2017) 
Илья Воробьев вошел в тренерский штаб олимпийской сборной России по 
хоккею, так как в ее составе выступают кандидаты на участие в Олимпийских 
играх 2018 года. Такое мнение журналистам высказал главный тренер 
олимпийской сборной Олег Браташ. 
Воробьев входит в тренерский штаб основной сборной России. 31 октября было 
объявлено, что на предстоящем Кубке Германии он вместе с Браташом будет 
работать с олимпийской командой. 
"Мы работаем для первой сборной, и чем ближе Олимпиада, тем наше 
сотрудничество с Воробьевым должно быть более тесным. Он командирован в 
нашу команду, потому что все ее игроки являются реальными кандидатами на 
участие в Играх. Воробьев будет проводником той системы, которая 
существует в главной команде, будет смотреть глазами одного из тренеров 
первой команды. Распределение ролей между собой пройдет в рабочем 
порядке внутри тренерского штаба", - сказал Браташ. 
Специалист также пояснил, что замены Романа Любимова и Егора Коршкова в 
олимпийской сборной обусловлены их травмами. 
Олимпийская сборная России была создана в конце декабря 2015 года 
решением правления Федерации хоккея России. Команда создана для того, 
чтобы как можно больше российских хоккеистов получали международный 
опыт, а также для расширения круга кандидатов на приглашение в 
национальную сборную страны. Кубок Германии пройдет в Аугсбурге с 10 по 12 
ноября.  

http://tass.ru/sport/4708345 

Похожие сообщения (2): 

• Fromua.news, Киев, 7 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Изменения в составе олимпийской сборной (Федерация хоккея России 
(fhr.ru), Москва, 7 ноября 2017) 
Тренерский штаб сборной России внес изменения в состав олимпийской 
команды - ближайшего резерва национальной сборной, который примет 
участие в Кубке Германии. 
Вместо Романа Любимова и Егор Коршкова, на сбор в Новогорск вызваны: 
Виктор Тихонов, Максим Карпов (оба - СКА) и Алексей Макеев ("Витязь").  
Кубок Германии пройдет в г. Аугсбург с 10 по 12 ноября. Помимо олимпийской 
сборной России в нем примут участие национальные команды Германии, 
Словакии и США. 

http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14059 

Похожие сообщения (26): 

• Profi-news.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Fromua.news, Киев, 7 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 7 ноября 2017 

http://newstes.ru/2017/11/07/vorobev-budet-provodnikom-sistemy-osnovnoy-sbornoy-rossii-v-olimpiyskoy-bratash.html
https://rip-news.ru/sport/vorobev-bydet-provodnikom-sistemy-osnovnoi-sbornoi-rossii-v-olimpiiskoi-bratash.html
http://tass.ru/sport/4708345
http://fromua.news/article/54772925/bratash-rabota-vorobjeva-v-olimpiyskoy-sbornoy-po-hokkeyu-obuslovlena-b/
https://newsae.ru/novosti/bratash_rabota_vorobeva_v_olimpiyskoy_sbornoy_po_hokkeyu_obuslovlena_blizostyu_igr-2018/
http://fhr.ru/main/news/card/?id_4=14059
https://profi-news.ru/sport/20171107/596579/
http://fromua.news/article/54766966/hokkeisti-tihonov-i-karpov-vizvani-v-olimpiyskuyu-sbornuyu-rossii-vmesto/
http://newsrbk.ru/news/5054064-hokkeistyi-tihonov-i-karpov-vyizvanyi-v-olimpiyskuyu-sbornuyu-rossii-vmesto-lyubimova-i-korshkova.html


 

 

• ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента), Москва, 7 
ноября 2017 

• ТАСС, Москва, 7 ноября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Чемпионат.com , Москва, 7 ноября 2017 

• Sportbox.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Sports.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 7 ноября 2017 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 7 ноября 2017 

• РИА Новости # Все новости (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

• Р-Спорт, Москва, 7 ноября 2017 

• 8news.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Vladtime.ru, Владивосток, 7 ноября 2017 

• Raduga01.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Inforeactor.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Smisektor.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Радио Зенит (radiozenit.ru), Санкт-Петербург, 7 ноября 2017 

• Smsstatus.ru, Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Мозякин будет капитаном сборной России по хоккею на Кубке Карьяла - 
Знарок (Р-Спорт, Москва, 7 ноября 2017) 
Нападающий магнитогорского "Металлурга" Сергей Мозякин назначен 
капитаном сборной России на финский этап Еврохоккейтура - Кубок Карьяла, 
сообщил журналистам главный тренер национальной команды Олег Знарок. 
Ассистентами Мозякина стали форвард СКА Сергей Широков и нападающий 
ЦСКА Сергей Андронов. 
Сборная России во вторник начала подготовку к первому в сезоне этапу 
Евротура - Кубку Карьяла, в рамках которого российская команда сыграет с 
финнами (9 ноября), швейцарцами (11 ноября) и чехами (12 ноября). 
Первый этап Еврохоккейтура сезона-2017/18 пройдет с 8 по 12 ноября в 
столице Финляндии.  

https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128376689.html 

Похожие сообщения (22): 

• Fromua.news, Киев, 7 ноября 2017 

• NewsRbk.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента), Москва, 7 
ноября 2017 

• Metronews.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Советский спорт , Москва, 7 ноября 2017 

• ТАСС, Москва, 7 ноября 2017 

• Чемпионат.com , Москва, 7 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 7 ноября 2017 

http://tass.ru/sport/4707195
http://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/tihonov-i-karpov-vyzvany-v-olimpiyskuyu-sbornuyu-rossii-vmesto-lyubimova-i-korshkova-1332031/
http://allhockey.ru/news/show/306493-Tihonov_Karpov_i_Makeev_vyzvany_v_olimpijskuju_sbornuju_Rossii
https://www.championat.com/hockey/news-2947805-tihonov-karpov-makeev-vyzvany-v-olimpijskuju-sbornuju-vmesto-korshkova-i-ljubimova.html
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/spbnews_NI797190_2_igroka_SKA_vyzvany_v_olimpijskuju_sbornuju_vmesto_Lubimova_i_Korshkova
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI797190_2_igroka_SKA_vyzvany_v_olimpijskuju_sbornuju_vmesto_Lubimova_i_Korshkova
https://newsae.ru/novosti/hokkeisty_tihonov_i_karpov_vyzvany_v_olimpiyskuyu_sbornuyu_rossii_vmesto_lyubimova_i_korshkova/
http://newsrbk.ru/news/5054398-tihonov-karpov-i-makeev-vyizvanyi-v-olimpiyskuyu-sbornuyu-rossii-po-hokkeyu.html
https://www.sports.ru/hockey/1057246649.html
http://gazeta-margust.ru/khokkeisty-tikhonov-i-karpov-vyzvany-v-olimpijjskuyu-sbornuyu-rossii-vmesto-lyubimova-i-korshkova
http://www.hockey-world.net/other/183479-tikhonov-i-karpov-vyzvany-v-olimpijskuyu-sbornuyu-rossii-vmesto-lyubimova-i-korshkova
https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128371313.html
https://8news.ru/news/hockey/2017-11-07-tikhonov_karpov_i_makeyev_vyzvany_v_olimpiyskuyu_sbornuyu?from=sport-category
http://newsrbk.ru/news/5055004-v-olimpiyskuyu-sbornuyu-rossii-po-hokkeyu-vyizvali-2-igrokov-ska.html
http://www.vladtime.ru/sport/616362
https://raduga01.ru/v-olimpijskuyu-sbornuyu-rossii-po-xokkeyu-vyzvali-2-igrokov-ska/
https://inforeactor.ru/114063-trener-raskryl-prichiny-zameny-sostava-igrokov-v-olimpiiskoi-sbornoi-rossii-po-khokkeyu
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http://www.radiozenit.ru/news_full/uid/2404
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https://rsport.ria.ru/hockey/20171107/1128376689.html
http://fromua.news/article/54776707/mozyakin-naznachen-kapitanom-sbornoy-rossii-po-hokkeyu-na-kubok-karjyala/
http://newsrbk.ru/news/5055391-mozyakin-naznachen-kapitanom-sbornoy-rossii-po-hokkeyu-na-kubok-karyala.html
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https://www.sovsport.ru/hockey/news/1009405-mozjakin-naznachen-kapitanom-sbornoj-rossii-na-kubke-karjala
http://tass.ru/sport/4708835
https://www.championat.com/hockey/news-2948065-mozjakin---kapitan-sbornoj-rossii-na-evroture-andronov-i-shirokov---assistenty.html
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• Sports.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Sportruss.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Russia Today (russian.rt.com), Москва, 7 ноября 2017 

• Пульс Планеты 24/7 (puls-planety247.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Спутник Новости (news.sputnik.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Спорт уик-энд (sport-weekend.com), Санкт-Петербург, 7 ноября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• News22.ru, Барнаул, 7 ноября 2017 

• Sport.ру, Москва, 7 ноября 2017 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Мировые новости (rip-news.ru), Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Олег Знарок: "Следим за Марковым, а Марченко приехал в КХЛ 
неподготовленный" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 ноября 
2017) 
Главный тренер сборной России Олег Знарок в преддверии выезда на Кубок 
"Карьяла" заявил, что команда выступит на домашнем этапе Евротура в более 
оптимальном составе. Специалист отметил, что у него не очень много времени 
на оценку готовности игроков к старту турнира в Финляндии. 
- Невозможно сразу оценить состояние команды, поскольку прошла только одна 
тренировка, хорошая и эмоциональная, - заявил Знарок. - По виду все бегут. 
Надо, чтобы еще больше эмоций было. Еще вчера были игры, так что 
посмотрим, в каком состоянии кто подошел. Времени у нас на это нет. 
Надеемся, все будет хорошо. 
- На Кубок "Карьяла" вы берете молодежь. Как изменилась стратегия в 
олимпийский сезон?  
- Две сборные, в олимпийской тоже есть кандидаты. Сегодня провели собрание 
и объяснили, что не можем вести 5-6 звеньев на "Карьялу". На Кубке Германии 
им предстоят хорошие игры с немцами, словаками и американцами. Мы 
посмотрим записи с игр и выслушаем доклады тренеров, чтобы на домашний 
этап собрать еще более оптимальный состав.  

http://www.sport-express.ru/hockey/europe/news/oleg-znarok-sledim-za-markovym-
a-marchenko-priehal-v-khl-nepodgotovlennyy-1332229/ 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Tribuna (by.tribuna.com), Минск, 7 ноября 2017 

• Спорт экспресс, Москва, 8 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Никита Трямкин: "Я единственный из Екатеринбурга? Как из колхоза, что 
ли?" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 ноября 2017) 
Защитник "Автомобилиста" и сборной России Никита Трямкин отметил, что в 
национальной команде неважно за какие команды выступают хоккеисты. Он 
также добавил, что в сборной все играют не за то, что на спине, а за то, что на 
груди. 
- Тут в основном игроки СКА и ЦСКА, вы один из Екатеринбурга.  

https://www.sports.ru/hockey/1057253846.html
http://sportruss.ru/sobytiya-dnya/sergej-mozyakin-budet-kapitanom-sbornoj-rossii-po-xokkeyu-na-kubke-karyala-2017.html
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https://russian.rt.com/sport/news/447144-mozyakin-kapitan-sbornoi-rossii-hokkei
http://www.puls-planety247.ru/mozyakin-budet-kapitanom-sbornoj-rossii-po-khokkeyu-na-kubke-karyala-rt/
http://allhockey.ru/news/show/306516-Znarok_Mozyakin_kapitan_sbornoj_Andronov_i_Shirokov_assistenty
https://news.sputnik.ru/hokkei/71882bfddcc3d2fd8cc20ab61c8c5175729fb601
http://sport-weekend.com/index.php?option=com_content&view=article&id=1996:mozyakin-kapitan-sbornoj-rossii-na-kubke-karyala&catid=8&Itemid=437
https://sport.mail.ru/news/hockey-europe/31565895/
http://news22.ru/2017/11/07/mozyakin-budet-kapitanom-sbornoy-rossii-na-kubke-karyala.html
https://www.sport.ru/hockey/Mozyakin_naznachen_kapitanom_sbornoy_Rossii_po_hokkeyu_na_Kubok_Karyala/article378540/
http://www.sport-express.ru/hockey/europe/news/oleg-znarok-kovalchuk-i-dacyuk-vernutsya-v-stroy-k-dekabrskomu-etapu-1332235/
https://rip-news.ru/sport/moziakin-bydet-kapitanom-sbornoi-rossii-po-hokkeu-na-kybke-kariala-znarok.html
http://www.sport-express.ru/hockey/europe/news/oleg-znarok-sledim-za-markovym-a-marchenko-priehal-v-khl-nepodgotovlennyy-1332229/
http://www.sport-express.ru/hockey/europe/news/oleg-znarok-sledim-za-markovym-a-marchenko-priehal-v-khl-nepodgotovlennyy-1332229/
https://www.sports.ru/hockey/1057256282.html
https://by.tribuna.com/hockey/1057256861.html


 

 

- Как с колхоза, что ли? 
- Наоборот, всех строить.  
- Да нет такого. Все из разных городов. И не важно, в СКА ты играешь или в 
ЦСКА. Это же сборная. Тут все играют не за то, что на спине, а за то, что на 
груди.   

http://www.sport-express.ru/hockey/europe/news/nikita-tryamkin-ya-edinstvennyy-iz-
ekaterinburga-kak-iz-kolhoza-chto-li-1332238/ 

Похожие сообщения (3): 

• 123ru.net, Москва, 7 ноября 2017 

• Спартак - Москва (fanat1k.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Argenteira (av-buh.ru), Санкт-Петербург, 8 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Страшно за Олимпиаду. А вдруг сборная играет просто так? (Спорт 
экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 ноября 2017) 
В Новогорске прошли открытые тренировки первой и олимпийской сборных 
России - многие путались, кто в какой команде играет. Все готовятся к 
Олимпиаде, не понимая, что ее может не быть. Олег Знарок: "Сборная без 
флага и гимна - это идиотизм" 
ВОРОБЬЕВ  
Поверить не мог, что Петр Воробьев не просто знает меня, но и следит за 
творчеством.  
- Помню, как вы говорили, что после моего увольнения в раздевалке 
"Локомотива" даже улыбаться стали, - начал он. - Помните, когда Дейв Кинг 
пришел?  
Я, конечно, помнил и это, и то, как были обрадованы хоккеисты и сенсационным 
победам, которые одерживал клуб.  
- Улыбаться, конечно, можно, когда ты готов хорошо, - напомнил известный 
тренер. - Раньше действительно с этим строго было.  
- Вы же даже с игры улыбчивых снимали, - вдруг вспоминаю я.  
- Вот улыбки, улыбки, - расстроился Воробьев. - Понятно, что надо быть 
сосредоточенным. Мне Владимир Юрзинов рассказывал о звуках раздевалки, 
когда был важный матч и все действительно были настроены.  
- Что там?  
- А ничего. Тишина и кто-то только в туалет выходит. Надо быть предельно 
сосредоточенным.  
Но в КХЛ, кажется, он не вернется. Времена не те, да и люди в нашем хоккее 
уже другие.  
КУЛИНАРИЯ  
Люди и правда теперь совершенно другие. На таких тренировках давно уже 
ходят смурными один-два человека, остальные без проблем шутят, 
откликаются на интервью с журналистами.  
- Расскажите, что вы ели сегодня? - внезапно спрашивают у Михаила 
Науменкова из ЦСКА. - Чем вообще питаетесь?  
И Михаил рассказывает. Оказывается, это какая-то кулинарная программа 
месяц третировала пресс-службу за право приехать в Новогорск перед первым 
этапом Евротура и задать именно такие вопросы.  
Теперь еще национальная команда активно участвует в благотворительных 
программах. Игорь Никитин встает перед камерами и снимается в роликах, 
посвященных борьбе с раком. Осветительная техника падает, и все это летит 
на тренера. Тот реагирует. 

http://www.sport-express.ru/hockey/europe/news/nikita-tryamkin-ya-edinstvennyy-iz-ekaterinburga-kak-iz-kolhoza-chto-li-1332238/
http://www.sport-express.ru/hockey/europe/news/nikita-tryamkin-ya-edinstvennyy-iz-ekaterinburga-kak-iz-kolhoza-chto-li-1332238/
http://123ru.net/sochi/121609408/
http://fanat1k.ru/news-186094-oleg-znarok-mi-poedem-na-olimpiadu-pod-rossiyskim-flagom.php
http://av-buh.ru/sport/hokkey/45811-oleg-znarok-my-poedem-na-olimpiadu-pod-rossiyskim-flagom-2030.html


 

 

ОЛИМПИАДА  
Появляется Владислав Третьяк. Он только что поговорил с хоккеистами - все у 
него хотят поинтересоваться, что будет, если мы останемся без Олимпиады.  
- Я об этом не думаю, да и никто из ребят не думает, - говорит он. - Сейчас 
общался с ними, рассказывал всякие истории.  
- Какие? - заинтересовался я.  
- О том, как в 1980 году нашу сборную обыграли мальчишки. Простые 
мальчишки приехали и обыграли звезд.  
Нормальные, думаю, истории перед подготовкой к турниру.  
- Вы поедете на Игры, если запретят флаг и гимн? - я задаю главный вопрос.  
- Пока никаких решений не принято, - твердо стоит на своем президент ФХР. - 
Пока мы просто готовимся.  
 Олег Знарок выходит из тренерской и обнимается с Александром Еременко. 
Тут же раздаются щелчки фотоаппаратов, людям же интересно.  
- Кто вам разрешил меня фотографировать? - заволновался тренер.  
В этом смысле ничего не изменилось.  
Еременко смущается от вопросов по поводу приглашения в олимпийскую 
сборную. Нам же говорили, что туда буду звать ребят до 25 лет.  
- Так вам 25 всего? - удивляюсь я.  
- Точно. Вот время бежит, - смеется голкипер.  
КАПРИЗОВ  
Кто-то слишком расслаблено относится к хоккеистам, которые выходят в микст-
зону.  
- Кирилл, вы же с Гусевым тренировались? - спрашивают у Капризова. Тот 
кивает. - Видно, что он вам направо не дает. Все между ног вратарю старается 
попасть. Все между ног.  
- И? - удивляется Кирилл.  
- Что там между ног? - кричат из задних рядов, стараясь расслышать если не 
вопрос, то хотя бы ответ.  
 Максим Шалунов опасается идти к прессе. Он пару раз уточняет, точно ли он 
нужен журналистам, и ему все время подтверждают.  
- Как вам ротация состава в ЦСКА? - сразу же спрашивают у него.  
Об этом уже тысячу раз говорили только в августе.  
Шалунов и Шумаков - в олимпийской команде, а Кирилл Капризов - в первой.  
- Есть состав первой команды? - спрашивает Сергей. - С кем там Кирилл-то 
катается?  
Вот что такое спортивная ревность. Они должны быть с Капризовым, а не кто-то 
другой.  
КВАРТАЛЬНОВ  
Хоккеисты "Локомотива" из разных сборных все, как один, говорят о том, что 
ожидания от Дмитрия Квартальнова оказались другими. Более хорошими что 
ли. Ждали, что будет хуже.  
- Он и защитникам дает простор для творчества, - уверяет Илья Любушкин. - 
Есть возможность - атакуй.  
Я не верю в это и предрекаю проблемы.  
А про что говорить в первый день, когда команда собралась в новом сезоне. На 
Евротуре, понятно, будут сложные матчи, но надо бы их дождаться. Олег 
Знарок, как бы ни хотел, но все-таки получил вопрос про Вадима Шипачева.  
- Про Шипачева в последнее время столько говорят, что он, наверное, икает, не 
переставая, - смеется Дмитрий Кагарлицкий из "Северстали", которого 
вызывали в олимпийскую команду.  



 

 

- Я был одним из тех, кто сватал его в Череповец, - говорю. - Но, давайте, 
серьезно. Где бы и с кем он играл?  
Вопрос ставит Дмитрия в тупик.  
- Наше первое звено разбивать нельзя, - задумчиво размышляет он. - Во 
второй пятерке с Даниилом Вовченко.  
- А третий?  
За полчаса мы так и не разобрались, кто был бы третьим. Понятно, почему он 
будет в СКА.  
ТРЯМКИН  
Никита Трямкин рассказывает об эпизоде со своим скандальным удалением в 
матче против "Салавата Юлаева".  
- Судья увидел, - расстроился он. - Мне надо руку было к себе прижать.  
- А что Линус Умарк вам показывал?  
- Он показывал, что я сейчас брошу ему в коньки, он перехватит и убежит.  
Так там шутки были, а не угрозы. За что же удалили?  
Олимпийскую тему все избегали. Страшно говорить, что все эти сборы пройдут 
просто так.  
- Это пипец будет, если бы пропустим Игры, - подвел итог Кирилл Капризов.  
Лучше и не скажешь.  

http://www.sport-express.ru/hockey/europe/reviews/strashno-za-olimpiadu-a-vdrug-
sbornaya-igraet-prosto-tak-1332254/ 

К заголовкам сообщений 

Расширяем географию (Российская газета, Москва, 8 ноября 2017) 
Первый этап Евротура "Кубок Карьяла" пройдет в непривычном формате 
Завтра вечером сборная России проведет первый в этом сезоне матч 
Еврохоккейтура. В рамках Кубка Карьяла команда Олега Знарка на "Хартвалл 
Арене" в Хельсинки сразится с хозяевами льда. Ну а сам турнир стартует уже 
сегодня поединками в Швеции и Швейцарии. 
Это не опечатка - Евротур, который традиционно считается соревнованием для 
четырех сильнейших сборных континента, пройдет на швейцарском льду. 
Более того, соперниками хоккеистов из страны часов и сыра будут канадцы. 
Такие вот метаморфозы претерпел в олимпийский сезон турнир, в котором 
долгие годы соревновались исключительно Россия, Швеция, Финляндия и 
Чехия. Откровенно говоря, этот "междусобойчик" уже несколько надоел как 
зрителям, так и самим его участникам. Чтобы поднять интерес к Евротуру, в его 
расписание время от времени вносят коррективы. В основном для того, чтобы 
как можно меньше матчей проходило на нейтральных площадках - 
посещаемость таких поединков ужасающе низкая. 
Нынешний сезон стал особенным - его апофеозом должна стать Олимпиада в 
корейском Пхенчхане, на которую своих игроков не отпустит Национальная 
хоккейная лига. Этот факт подтолкнул организаторов к серьезным изменениям 
расписания и расширению географии участников. Так, на Кубке Карьяла будет 
представлено сразу шесть сборных - помимо классической четверки это 
Швейцария и составленная из выступающих в Европе хоккеистов Канада. В 
новом формате пройдет и российский этап Евротура, который состоится с 13 по 
17 декабря в Москве. На нем швейцарцев заменят хозяева будущей 
Олимпиады сборная Южной Кореи. 
Увеличения числа участников, впрочем, не скажется на количестве матчей 
отдельно взятых команд. Каждая сборная, как и раньше, проведет по три 
поединка. В общий зачет Евротура пойдут только результаты матчей между 

http://www.sport-express.ru/hockey/europe/reviews/strashno-za-olimpiadu-a-vdrug-sbornaya-igraet-prosto-tak-1332254/
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квартетом из России, Швеции, Финляндии и Чехии. Канадцы, швейцарцы и 
корейцы могут претендовать на победу на отдельно взятом этапе, но не на 
турнире в целом. 
Ближайшие планы сборной России следующие - помимо Финляндии, на 
турнире в Хельсинки наша команда сыграет со Швейцарией и Чехией. Олег 
Знарок вызвал на Кубок Карьяла фактически оптимальный состав, и нет особых 
сомнений, что именно эти игроки составят костяк сборной на Олимпиаде. Не 
хватает разве что травмированного Павла Дацюка, а также Ильи Ковальчука, 
чье отсутствие вызывает самые большие вопросы, в том числе у самого игрока. 
На Евротуре сборная составлена на базе двух ведущих клубов КХЛ - 
питерского СКА и московского ЦСКА. Знарок при этом является главным 
тренером не только сборной, но и питерских армейцев, а его ассистент по 
главной команде Игорь Никитин возглавляет как раз московских "красно-синих". 
Так что штаб сборной прекрасно знаком с возможностями подавляющего 
большинства хоккеистов, которые наденут завтра форму с двуглавым орлом. И 
речь пойдет скорее о детальной шлифовке игры команды, которая продолжится 
уже в декабре на турнире в Москве. 
МЕЖДУ ТЕМ 
Молодежная сборная России, составленная из игроков не старше 20 лет, 
крайне неудачно начала Суперсерию против канадских сверстников. Первый 
поединок против команды Западной хоккейной лиги (WHL) подопечные Валерия 
Брагина проиграли с разгромным счетом 0:7. Рулевой нашей "молодежки" 
признал, что россияне пропустили слишком много, но пообещал исправить 
ситуацию. Всего в рамках этой Суперсерии состоится шесть матчей против 
сборных трех разных юниорских лиг Канады. 

Похожие сообщения (1): 

• Российская газета (rg.ru), Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
0:7 от команды имени Флери. Наша молодежка начала серию с 
неслыханного разгрома (Советский спорт, Москва, 7 ноября 2017) 
На старте серии со сборными канадских юниорских лиг подопечные Валерия 
Брагина потерпели сокрушительное поражение от команды Запада. 
Городок Мус Джо в провинции Саскачеван главному тренера российской 
молодежки Валерию Брагину знаком. Там его команда после золотого триумфа 
в Баффало-2011 одержала победу 7:5. 
Идол базирующейся в Мусс Джо команды с громкоговорящим названием 
"Уориорз" - Тео Флери, легенда "Калгари", обладатель Кубка Стэнли-1989. Он и 
МЧМ выиграл в Москве. Кстати, на решающем матче СССР - Канада автор этих 
строк имел честь побывать. Играли 1 января 1988 года. Могильный, Федоров, 
Витолиньш и Ко уступили 2:3. 
Главный тренер "воинов" Тим Хантер - один из трех капитанов "Калгари", 
единственный раз в истории завоевавшего Кубок Стэнли. Жесткий защитник, 
киллер штрафного времени. В сентябре 1989-го вместе в Флери приезжал в 
СССР на серию матчей с нашими командами. 
Да бог с этим Хантером. Если бы наши парни реализовали в первом периоде 
хотя бы один из трех выходов к воротам хозяев, финальный счет не был бы 
столь удручающим. Кара, Манукян, Цыплаков (внук прославленного форварда 
"Локомотива" и сборной СССР Виктора Цыплакова) должны корить за 

https://rg.ru/2017/11/07/pervyj-etap-evrotura-kubok-kariala-projdet-v-neprivychnom-formate.html


 

 

расточительность только самих себя. Блестяще действовал канадский вратарь 
Харт, засветившийся на прошлом МЧМ. 
Увы, хозяева в стартовой 20-минутке размочили нашего воротчика Сухачева, 
наказав за удаление ярославца Иванова. Того самого, которого недавно 
расколол капитан ЦСКА Андронов.  
Борис Майоров: Олимпиада без России вызовет страшный скандал в мировом 
хоккее  
Как же разительно изменилась картина во втором периоде! Хочется постелить 
соломку - мол, наши не акклиматизировались после утомительной 30-часовой 
дороги к месту событий, смены часовых поясов. Второй период - 20-минутка 
сущего кошмара. Четыре шайбы побывали в воротах Сухачева, россияне же 
моментов почти не создавали. Причем "западники" забивали на удивление 
легко. 
Еще две шайбы залетели в сетку Мельничука, вышедшего с лавки. 0:7! 
Канадцы, доки в статистике и хоккейной истории, тут же напомнили, что 
подобного разгрома наша молодежка не знала 11 лет. В 2006-м она оказалась 
на щите все той же сборной Запада - 1:8. 
Завтра новый матч, Брагин наверняка бросит под канадцев "американского" 
вратаря Бердина, имеющего хорошую прессу за океаном. Хочется кричать 
"караул", да язык не поворачивается. Недаром наш тренер в Новогорске 
напомнил, что этим его парням не хватает международного и в первую очередь 
канадского опыта. По известным причинам. 
- Не забили свои моменты в первом периоде, когда четыре раза выходили 
"один в ноль", а потом пошли ошибки в обороне, - грустно констатировал после 
разгрома Брагин. - Семь голов - это очень много. Будем исправляться.  

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009276-0-7-ot-komandy-imeni-flyori-nasha-
molodezhka-nachala-seriju-s-neslyhannogo-razgroma 

Похожие сообщения (3): 

• 123ru.net, Москва, 7 ноября 2017 

• Карельские Вести (kareliyanews.ru), Петрозаводск, 7 ноября 2017 

• Sport.mail.ru, Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Забивать канадцам пока некому. Худшее начало Суперсерии при Брагине 
(Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 ноября 2017) 
Молодежная сборная России крупно уступила в первом матче Суперсерии 
команде Западной лиги (0:7).  
ИГРА  
В первом матче Суперсерии мы увидели классическую сборную Валерия 
Брагина в формате "без лидеров": много силовой борьбы, акцент на контратаки, 
чаще - в один-два хоккеиста, минимум шансов для быстрых прорывов у 
соперника. Минимум позиционного нападения в чужой зоне, особенно с учетом 
всего одной попытки игры в большинстве - чуть ли не впервые повозить 
канадцев по их территории удалось уже при счете 0:3 в середине второго 
периода. 
СОСТАВ  
Критики в очередной раз поругают Брагина за излишнее доверие "силовикам" и 
отсутствие "технарей", но, кроме пары форвардов - Кравцова из "Трактора" и 
Шена из "Югры", - которые поедут в составе второй молодежки на Турнир 
четырех наций в Балашиху, усилиться сборной было и некем. Все реальные 
кандидаты в ведущие звенья U-20 либо сыграют в матчах против сборных 

https://www.sovsport.ru/hockey/articles/1009276-0-7-ot-komandy-imeni-flyori-nasha-molodezhka-nachala-seriju-s-neslyhannogo-razgroma
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http://kareliyanews.ru/07-ot-komandy-imeni-flyori-nasha-molodezhka-nachala-seriyu-s-neslyxannogo-razgroma/
https://sport.mail.ru/news/hockey/31558406/


 

 

Онтарио и Квебека (Рубцов, Абрамов, Соколов, Липанов), либо пропустят 
серию из-за травм (Свечников, Каюмов), либо выступают в АХЛ (Костин). 
Моментами по первому матчу можно было выделить форвардов первого звена: 
Мальцева и Алтыбармакяна, но при разгромном счете потерялись и они. 
МОМЕНТЫ  
При этом в первом периоде матча россияне даже имели преимущество по 
голевым моментам: несколько раз нашим форвардом удавалось убегать на 
свидание с Хартом, Веряев зарядил в перекладину, а канадцы создали гол из 
сумасшедшего броска Линда в большинстве. Перелом в игре случился 
незаметно: наши контратаки прекратились, а "западники" стали штамповать 
заброшенные шайбы на классе. Не на каком-то космическом классе, что 
обидно, а вполне приземленном, на средних скоростях - но россиянам было 
тяжело играть и на таком уровне. 
КАНАДЦЫ  
Чем соперник удивил, так это реализацией: канадцы использовали почти все 
реальные шансы, которые у них были, а в паре случаев увеличивали счет 
благодаря рикошетам. Два гола с первых двух бросков (пострадал сменщик 
Сухачева Мельничук, вышедший после второго перерыва) в третьем периоде - 
самый яркий тому пример. Основной (скорее всего) голкипер "Кленовых 
листьев" на будущем МЧМ Харт сделал несколько важных сэйвов в первом 
периоде, а затем отдыхал и спокойно доиграл до "сухаря". 
ОБОРОНА  
До середины матча ключевой проблемой казалось нападение сборной - но под 
небольшим давлением обнаружились серьезные проблемы и в обороне. 
Ошибки на пятачке, позиционные провалы, спокойные обыгрыши от канадцев 
"один в один": российские защитники собрали полную коллекцию ошибок, и 
практически каждая приводила к новому голу. Выделить с положительной 
стороны из защитников некого: в худшую сторону отметился каждый. И это 
даже хуже "нуля" в атаке: Сергачев до МЧМ уже не доедет, а Дронов из 
"Магнитки" может не успеть восстановиться из-за травмы. 
БУДУЩЕЕ  
По игре ли счет 0:7? По моментам и разнице в классе - нет, не все так плохо. 
Однако есть ли резервы у этой сборной, чтобы завтра не допустить еще одного 
разгромного поражения? Физические и эмоциональные - возможно. 
Технические - здесь куда больше вопросов. Эта Суперсерия может стать одной 
из самых сложных для Брагина за последние годы.  

http://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/zabivat-kanadcam-poka-
nekomu-hudshee-nachalo-superserii-pri-bragine-1331943/ 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

0:7 - шок от канадцев. И с этой командой Брагин поедет в Баффало? 
(Чемпионат.com, Москва, 7 ноября 2017) 
"Молодежка" провально начала суперсерию. Что это было? 
Путь в Баффало, куда Валерий Брагин вернется спустя семь лет после 
легендарной победы, лежит через традиционную суперсерию со сборными 
юниорских канадских лиг. В этом году этот турнир, менявший название и 
отношение к себе, отмечает небольшой юбилей - 15 лет. В это непросто 
поверить, но те, кто протаптывал тропинки в канадских провинциях, сейчас 
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находятся в возрасте Христа. В составе той самой первой "молодежки" играли 
Константин Барулин Антон Белов Никита Никитин и Александр Никулин.  
Свой первый матч в нынешней суперсерии сборная России проводила в 
городке Мус Джо, что в провинции Саскачеван. В 2011 году, в статусе 
действующих победителей МЧМ, подопечные Валерия Брагина уже 
заглядывали сюда, одержав победу со счетом 7:5. В том же году был построен 
"Mosaic Place" - один из самых современных стадионов в Западной хоккейной 
лиге. 
Местная команда, именуемая "воинами", известна тем, что в ее составе 
начинал свою карьеру сам Тео Флери. Ему же принадлежат все статистические 
рекорды "Мус Джо". Сегодня за эту команду выступает Бретт Хауден - проспект 
"Тампы" и младший брат нападающего минского "Динамо". А главный тренер 
"Уорриорз" и сборной WHL - это один и тот же человек по имени Тим Хантер. 
Под его руководством в клубе играют и два россиянина Дмитрий Зайцев и Олег 
Сосунов но ни тот, ни другой защитник Брагина не заинтересовал. 
В Канаду российская "молодежка" прибыла два дня назад, достаточно долго 
добираясь до места первой игры, а накануне к составу присоединились наш 
единственный "американец" Михаил Бердин и Артем Минулин с Александром 
Алексеевым выступающие в Западной хоккейной лиге. И если вратарь не попал 
даже в заявку на стартовую игру, то защитники составили вторую пару, 
дополнив тройку Манукян - Рассейкин - Веряев. Ну а основой нашего первого 
звена стала связка "лимитчиков" СКА Алтыбармакян - Мальцев. 
Фирменного натиска, который неизменен для канадцев на любом уровне, мы не 
дождались. Сборная WHL начала на удивление спокойно, не форсируя 
событий. Зато россияне совершали один укол за другим. Только за первый 
период подопечные Брагина организовали три выхода один на один! Открыл 
этот парад Владислав Кара несколько вальяжно вышедший на ворота. Не смог 
переиграть вратаря и Артем Манукян бросавший в "домик" голкиперу. Максим 
Цыплаков и вовсе убегал в отрыв в меньшинстве, но также тщетно. 
Все попытки сборной России разбивались о стену по имени Картер Харт. 
Вратарь, имеющий за своими плечами четыре игры на прошлом МЧМ, почти 
наверняка станет первым номером сборной Канады в Баффало. В этом плане 
его противостояние с Владиславом Сухачевым который наигрывается как 
основной голкипер российской "молодежки", вполне показательно. Перед 
началом матча были вопросы, в какой форме находится Харт, из-за травм в 
этом сезоне сыгравший всего четыре матча. Первые же минуты встречи сняли 
все сомнения: этот парень в полном порядке. 
Пока россияне транжирили момент за моментом, канадцы с трудом создавали 
опасные ситуации возле владений Сухачева. В первой половине первого 
периода можно разве что вспомнить неприятную ситуацию, возникшую из-за 
нерасторопности на пятаке "западника" Алексеева. Следующая вспышка 
активности привела к вынужденному удалению: юный "железнодорожник" 
Иванов нарушил правила на Андерсон-Долане. Не сфоли он на капитане 
юниорской сборной Канады, быть неприятностям. 
Впрочем, канадцы все равно забили. Шикарный бросок в большинстве нанес 
Коул Линд. Проспект "Ванкувера" точно направил шайбу в дальний угол, а 
Сухачев ничего поделать не смог. Можно сетовать на то, что наш вратарь 
немного потерял ворота, но бросок оказался такой силы, что вряд ли он был в 
силах спасти. На первый перерыв подопечные Брагина ушли, проигрывая как в 
счете, так и по броскам - 5-12. При этом чуть ли не каждый бросок нашей 
"молодежки" приравнивался к голевому моменту. 
У Валерия Брагина большие проблемы. 



 

 

Давая интервью перед стартом второго периода, Николай Кныжов говорил, что 
единственного, чего не хватает нашей команде, - это реализации. С 
защитником "СКА-Нева", игравшим в Западной хоккейной лиге, сложно было 
спорить. Казалось, что стоит немного прибавить в завершении моментов, и 
победа будет в кармане. Ровным счетом ничего не предвещало беды. Однако 
после выхода из раздевалки подопечных Брагина словно подменили. 
Канадцы стали надежнее действовать в своей зоне, а без провалов "кленовых" 
защитников перестали возникать моменты и у наших нападающих. Лимит 
ошибок соперники выполнили в первом периоде. А вот россияне начали чудить, 
причем чудить результативно. Поразительно, как один из самых габаритных 
наших защитников Александр Алексеев не смог вытолкать с пятака 170-
сантиметрового Мэттью Филлипса который подправил шайбу в ворота и сделал 
счет 2:0. 
Инфантильность Алексеева, который не смог ничего поделать с малышом, 
которого он прекрасно знает по WHL, положила начало крайне болезненному 
поражению. Никто не остался незапятнанным. Ошибались все: защитники и 
нападающие, кахаэловцы и эмхаэловцы. Поразительно, насколько легко 
канадцы объезжали Курашова, Макеева и других ребят, немало поигравших 
среди мужиков. В то время когда парни Брагина с трудом создавали моменты, 
подопечные Хантера забивали на удивление простые голы. 
Безусловно, большего мы ждали и от нашего основного вратаря. Алексей 
Мельничук сменивший Сухачева перед третьим периодом, тоже хлебнул горя, 
пропустив две шайбы. Худшими по показателю полезности стали Иванов, 
Цыплаков и Алтыбармакян, заработавшие по "-3". Однако поражение со счетом 
0:7 стало целиком и полностью командным. Можно сколько угодно гадать, как 
сложился бы матч, реализуй Манукян или Кара свои выходы один на один, но 
сослагательное наклонение не работает ни на взрослом уровне, ни на 
молодежном. Так крупно наша "молодежка" не проигрывала с 2006 года, когда 
со счетом 1:8 уступила все той же сборной WHL. 
В колоде Брагина есть три защитника, не принимавших участия в этом 
кошмаре. Имеется и вратарь Бердин, не попавший под канадский каток. Да 
только беда в том, что сегодня на льду был состав, максимально 
приближенный к оптимальному. Добавьте трех-четырех человек, и получится 
прообраз команды, которая через месяц с небольшим отправится в Баффало. 
Страшно представить, что сделают там с нами канадцы, если нынешний 
разгром учинила лишь 1/3 "молодежки" из страны кленового листа. Впрочем, 
время на работу над ошибками у нашего рулевого еще есть.  

https://www.championat.com/hockey/article-284095-superserija-2017-whl--
molodjozhnaja-sbornaja-rossii--70.html 

К заголовкам сообщений 

Россия U20 - WHL. Системный кризис (Sports.ru/tribuna, Москва, 7 ноября 
2017) 
Сегодня ночью стартовала Молодежная суперсерия-2017 с участием нашей 
сборной U20. Команда Валерия Брагина лихо проиграла сборной Западной 
хоккейной лиги со счетом 0:7. 
Разберем причины столь неудачного выступления. 
Следует сразу подчеркнуть, что причины вроде "не сыгрались еще", "сказался 
трудный перелет" и тому подобные обсуждаться не будут. Во-первых, это 
отговорки для слабых, а во-вторых, сборная России U20 могла, если и выиграть 

https://www.championat.com/hockey/article-284095-superserija-2017-whl--molodjozhnaja-sbornaja-rossii--70.html
https://www.championat.com/hockey/article-284095-superserija-2017-whl--molodjozhnaja-sbornaja-rossii--70.html


 

 

этот матч, то, по крейней мере, проиграть его достойно. как бы странно это не 
звучало после счета на табло. 
Первое, что бросилось в глаза сначала матча это скорость передвижения 
игроков российской сборной. И скорость эта радовала и вселяла надежду на 
благополучный исход матча. Даже пропущенная первая шайба настроения не 
испортила. Но с каждой минутой трансляции систематические ошибки наших 
парней стали навивать грустные мысли. 
Вот основные факторы неудачной игры. 
Позиционная игра.  
В первом периоде российские хоккеисты не смогли реализовать несколько 
чистых выходов один на один с вратарем. Три отличных возможности - ноль 
голов. При этом наши парни имели преимущество: активно прессинговали, 
удачно действовали в игре у борта и несколько раз совершали перехваты в 
зоне атаки и средней зоне. Но именно в игре у борта начали раз за разом 
происходить сбои: выиграв дуэль у одного-двух канадских игроков россияне 
пробрасывали шайбу в нужном направлении, но первым у круглого снаряда 
неизменно оказывался очередной канадец, с помощью паса выводящий игру из 
своей зоны. Таким образом мы теряли силы и катились на смену, не реализуя 
выгодные моменты. Отсюда первый неутешительный вывод - на лицо слабая 
позиционная игра сборной России. 
Момент, приведший к шестой шайбе. Грамотная расстановка канадцев. Внизу 
(обведен красным) одинокий игрок сборной WHL, перехвативший шайбу и 
начавший голевую атаку. 
Вход в зону.  
Просмотрев матч, можно отметить два варианта ошибок при входе в зону 
атаки: 
Вариант 1: игрок сборной России удачно входит в зону с шайбой, но вместо 
паса на открывшегося партнера пытается сыграть в обводку и в итоге теряет 
шайбу; 
Вариант 2: игрок сборной России удачно входит в зону с шайбой и.... не видит, 
кому отдать пас, так как в зоне атаки просто нет партнеров. 
Таким образом, россияне теряли возможности перейти из атаки с ходу в 
позиционную атаку. Оба варианта связаны опять же с ошибками в позиционной 
игре и несвоевременной смене звеньев. О создании опасных моментов при 
такой игре говорить не приходится. В итоге все это вылилось в отрицательное 
соотношение бросков: 33/20 - в пользу Канады (5 - 12, 9 - 14, 6 - 7 по периодам). 
Нельзя не отметить и низкое качество бросков россиян - многие броски либо 
накрывали клюшками соперники, либо просто летели мимо ворот. 
Игровая дисциплина.  
Когда-то во времена советского хоккея, да и после тоже, главными хулиганами 
на льду считались канадцы: задиристые дерзкие парни, частенько играющие 
грязно, с массой мелких фолов. И в те времена наша сборная часто имела 
возможности наказывать соперника, играя в большинстве. В последние годы 
мы наблюдаем обратную трансформацию: канадские сборные всех возрастов 
играют все чище и качественнее, а наши ребята отдыхают на скамейках 
штрафников с "завидной" регулярностью. Эта тенденция продолжилась в 
сегодняшнем матче: одно удаление у игроков сборной WHL и пять у сборной 
России. Реализовать это преимущество канадцам удалось дважды. Кроме того, 
обратил на себя внимание эпизод перед шестой заброшенной шайбой: в нашей 
зоне (при счете 0:5) был зафиксирован канадский оффсайд. Российские игроки 
Минулин и Рассейкин после столкновения у борта зачем-то начали "наезд" на 
Таннера Каспика непонятно с какой целью. Наверное, от обиды. В итоге 



 

 

канадец спокойно поехал на смену и после розыгрыша в средней зоне сборная 
WHL грамотно сыграла сначала в своей зоне (снова у борта оказался канадец, 
а не наш игрок), а потом и в нашей, продемонстрировав качественную игру в 
пас на скорости. В трудные для команды моменты такие нервные действия 
наших игроков не столько помогают "завестись", сколько снижают 
концентрацию. Итог - пропущенная шайба.  
Силовая борьба.  
Мы ее выиграли. По количеству хитов. И проиграли. По целесообразности 
силовых приемов. Складывается впечатление, что российские игроки хитуют 
только ради статистики. Да, расслаблять соперника не нужно, но и "прессовать" 
надо с умом. Несколько раз канадцев жестко останавливали при входе в зону. 
Молодцы. Однако соперник успевал отпасовать за счет правильного 
расположения в средней зоне и у синей линии. 
В этом моменте Рахимуллин атаковал Кенневилля, но тот успел отпасовать на 
свободного партнера. Два канадца стоят открытыми - снова к вопросу о 
позиционной игре. 
Вбрасывания.  
16/35 в пользу WHL. Без комментариев. 
Игра на пятаке.  
Самая, пожалуй, нелогичная шайба влетела в наши ворота после рикошета от 
конька Филлипса, в то время, как Александр Алексеев не смог отодвинуть 
канадца от левой (от вратаря) штанги. Цифры противостояния: Алексеев - 183 
см и 91 кг против Филлипс - 170 см и 65 кг. 
Не скажу, что игроки сборной WHL имели на пятаке тотальное преимущество, 
но вторая, третья, пятая шайбы полностью "заслуга" обороны сборной России. 
В других голевых моментах тоже нужно действовать расторопнее у своих ворот. 
Смотрим: 
Обзор голов:  
Итог.  
Основная сила сборной WHL - грамотная командная игра, своевременный пас, 
умение правильно выбрать позицию и открыться. То есть комбинационный 
хоккей. А эти черты свойственны как раз советско-российской школе хоккея. 
При этомхоккеисты сборной России U20, имея ряд преимуществ: хорошая 
скорость, качественная техника, физическая сила, показывают типичный 
канадский, давно ушедший в прошлое, стиль игры - ненужные удаления, частые 
индивидуальные проходы, насыщенная силовая борьба. Кроме того, россияне 
не менее, а кое-кто даже более, опытнее. Когда же наши тренеры поймут, что 
современный хоккей давно изменился и ушел вперед? И каждый раз наша 
молодежная сборная повторяет ошибки основной сборной команды, 
перечисленные выше. Мы имеем набор высококлассных/перспективных 
игроков, но, собирая их в одной команде, не можем правильно использовать их 
талант и способности. Все это говорит о системном кризисе в российском 
хоккее. 
Будем надеяться, что тренерский штаб сборной и сами игроки сделают 
правильные выводы из этого поражения, и уже сегодня ночью мы увидим 
качественный хоккей в исполнении наших парней. 

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/coachingroom/1465793.html 

К заголовкам сообщений 

Женская сборная России по хоккею 
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Тренер: между взрослой и молодежной женскими сборными РФ по хоккею 
есть кадровый пробел (ТАСС, Москва, 7 ноября 2017) 
Между национальной и молодежной женскими сборными России по хоккею на 
данный момент есть большой пробел в плане подготовки игроков, из-за чего в 
молодежной команде нет готового игрока для взрослой сборной. Такое мнение 
журналистам высказал главный тренер национальной команды Алексей 
Чистяков. 
Обе сборные с 9 по 11 ноября выступят на Турнирах четырех наций: взрослая 
команда сыграет в Дмитрове, а молодежная - в Ступино. 
"На сегодняшний день у нас большой пробел между молодежной и 
национальной командами. Если смотреть реально, молодежная сборная - это 
всего лишь юниорская команда до 18 лет. К сожалению, у нас сейчас нет 
сборной игроков до 20 лет, поэтому адаптация молодых игроков в 
национальной команде затягивается, - сказал Чистяков. - На сегодня такого 
игрока из молодежной сборной, которого спокойно можно было бы перевести в 
национальную команду, нет". 
В октябре национальная команда провела по две игры с тремя клубами 
женской Национальной хоккейной лиги, одержав победы во всех встречах. 
"Поскольку уже пошел отсев в олимпийскую сборную, те игры были важны. Они 
дали большую почву для размышлений. На турнире в Дмитрове будем 
отрабатывать плотную игру в зоне обороны, быстрый переход от обороны к 
атаке и численный перевес. В прошлом году у нас не получалась игра в 
меньшинстве, поэтому будем работать над этим", - отметил Чистяков.  

http://tass.ru/sport/4707239 

Похожие сообщения (4): 

• ТАСС # Новости Москвы и Подмосковья (Закрытая лента), Москва, 7 
ноября 2017 

• LiveResult.ru, Москва, 7 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

Тренер: российские хоккеистки не обсуждают возможный пропуск ОИ-
2018 (ТАСС, Москва, 7 ноября 2017) 
Женская сборная России по хоккею не обсуждает ситуацию с возможным 
отстранением от участия в Олимпийских играх 2018 года в южнокорейском 
Пхенчхане. Об этом журналистам рассказал главный тренер команды Алексей 
Чистяков. 
"Наше дело - работать, выходить и играть, поэтому мы это даже не обсуждаем 
внутри коллектива", - сказал Чистяков. 
"На сегодняшний день никакого волнения нет. Поскольку это неофициальная 
информация, комментировать ее я не собираюсь", - отметил тренер.  

http://tass.ru/sport/4707059 

Похожие сообщения (4): 

• ТАСС # Единая лента (Закрытая лента), Москва, 7 ноября 2017 

• РЫБИНСКonLine (ryb.ru), Рыбинск, 7 ноября 2017 

• Новости обо всем (newsae.ru), Москва, 7 ноября 2017 

• Margust (gazeta-margust.ru), Белгород, 7 ноября 2017 

К заголовкам сообщений 

http://tass.ru/sport/4707239
https://www.liveresult.ru/news/%D0%A5%D0%BE%D0%BA%D0%BA%D0%B5%D0%B9/c_54419/
https://newsae.ru/novosti/trener_mezhdu_vzrosloy_i_molodezhnoy_zhenskimi_sbornymi_rf_po_hokkeyu_est_kadrovyy_probel/
http://gazeta-margust.ru/trener-mezhdu-vzroslojj-i-molodezhnojj-zhenskimi-sbornymi-rf-po-khokkeyu-est-kadrovyjj-probel
http://tass.ru/sport/4707059
http://ryb.ru/2017/11/07/860532
https://newsae.ru/novosti/trener_rossiyskie_hokkeistki_ne_obsuzhdayut_vozmozhnyy_propusk_oi-2018/
http://gazeta-margust.ru/trener-rossijjskie-khokkeistki-ne-obsuzhdayut-vozmozhnyjj-propusk-oi-2018
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